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Новые 
неприкасаемые
Председатель Комитета Госдумы 

по безопасности и противодей-
ствию коррупции Василий Пи-

скарев подготовил законопроект, уси-
ливающий наказание за оскорбление 
представителей власти.

«Инициатива пока проходит обя-
зательную стадию экспертной оцен-
ки и общественного обсуждения, что 
крайне важно для принятия решений», 
- пояснил народный избранник. Эта 
информация утешает, но не слишком: 
нынче голос общественности редко до-
ходит до верхов, особенно когда граж-
дане недовольны новым законом. Тем 
более стало известно, что правитель-
ство уже поддержало законопроект. 
То есть одобрение парламентом почти 
гарантировано. 

Пока у нас за оскорбление предста-
вителя власти с использованием ин-
тернета или в СМИ лишение свободы 
не предусмотрено. Штраф до 40 тысяч 
рублей, обязательные работы до 360 
часов или исправительные - на срок до 
года. Но в проекте закона сумму штра-
фа предлагается удвоить до 80 тысяч 
рублей - невеликие деньги для депута-
та, но вполне весомые для скромного 
труженика. Максимальный срок обяза-
тельных работ намечено увеличить до 
460 часов, а срок исправительных работ 
- до 2 лет. Грозить будет и лишение сво-
боды - до 2 лет колонии. Во как!

Тут сразу вопросы: кого считать 
представителями власти и что будет 
называться оскорблением? По этому 
поводу Пленум Верховного суда РФ 
потребовал особо устанавливать, со-
трудником, должностным лицом како-
го именно госоргана являлся потерпев-
ший, какими полномочиями обладает 
человек, можно ли его отнести к пред-
ставителям власти. А то бывало, что 
где-нибудь в провинции властью на-
зывали весьма влиятельных уголовных 
авторитетов, устанавливавших свои по-
рядки.

Как рассказывают знатоки, предла-
гаемый проект увеличивает наказание и 
делит статью на две части. Первая будет 
наказывать за обычное оскорбление, 
допустим, если гражданин нецензурно 
обругает полицейского на улице. Хотя 
депутат Алексей Нечаев из фракции 
«Новые люди» утверждает, что иногда 
предложения отечественных парла-
ментариев трудно комментировать без 
оскорблений, и предлагает коллегам по 
Госдуме начать с себя (в смысле строго-
стей и ответственности), а людям дать 
больше свободы. Весьма разумно!

Вторая часть наказывает за оскорбле-
ние, совершенное с использованием ин-
тернета и СМИ. Здесь штраф возрастает 
уже до миллиона рублей. Не слишком 
ли? Далеко не каждый за неосторожную 
реплику в интернете сумеет заплатить 
целый миллион! Или человека могут от-
править в места лишения свободы.

«На сегодня есть тенденция перегру-
жать наше законодательство репрес-
сивными мерами, - считает известный 
адвокат Дмитрий Аграновский. - Ли-
шать свободы за оскорбление слова-
ми?! Совершенно непонятно, зачем за 
такие составы правонарушений добав-
лять санкции в виде лишения свободы? 
Необходимость ужесточения санкций 
не вызвана жизнью, и она взята как-то 
произвольно».

Алексей Воробьев

Стало известно о наме-
рении Минфина рас-
ширить применение 

акциза на сахаросодержа-
щие напитки, понизив об-
лагаемый уровень с 5 до 
2 г сахара на 100 мл.

Эта задумка, как и объ-
яснения ведомства А. Си-
луанова, были раскрити-
кованы представителями 
бизнеса и экспертами. 
Сотрудники Силуанова 
упорно настаивают: акциз 
повысят ради здоровья 
граждан. Мол, много слад-
кого вредно. Похожая 
история уже имела место 
год назад и ничем позитив-
ным не закончилась. Пош-
ли по новому кругу?

Акциз на сладкие на-
питки был введен в РФ с 1 
июля 2023 года в размере 
7 рублей за каждый литр 
продукции. Под него по-
пали напитки, которые 
изготовлены на основе пи-
тьевой или минеральной 
воды с добавлением сахара, 
сахарного сиропа или меда. 
Продукция должна содер-
жать от 5 г углеводов на 
100 мл напитка. Под акциз 
тогда не попали специали-
зированная пищевая про-
дукция, прошедшая госре-

гистрацию в соответствии 
с правом ЕАЭС, обогащен-
ная пищевая продукция, за 
исключением тонизиру-
ющих напитков, и много 
чего еще - соки, нектары, 
морсы, сиропы, кисели...

Однако президент Сою-
за производителей соков, 
воды и напитков (Союзна-
питки) Максим Новиков 
сразу заявил, что введение 
акциза - масштабное со-
бытие для индустрии и оно 
сильно переформатирует 
рынок далеко не в луч-
шую сторону.

«Специалисты Ана-
литического центра при 

Правительстве РФ подго-
товили три сценария раз-
вития событий после вве-
дения такого акциза. По 
их расчетам, наибольший 
негативный эффект мо-
жет привести к недополу-
ченным налогам в разме-
ре 50,5 миллиарда рублей. 
Важно также отметить, 
что вклад лимонада в по-
требление сахара незна-
чителен - менее 2 процен-
тов», - утверждал глава 
Союзнапитки.

О сложностях, с кото-
рыми может столкнуться 
отрасль в связи с введе-
нием «сладкого акциза», 

предупреждал и Мин-
сельхоз в пояснительной 
записке к проекту распо-
ряжения правительства: 
«Реализация данной меры 
приведет к росту рознич-
ных цен, будет способство-
вать снижению объемов 
продаж и повлечет за со-
бой снижение привлека-
тельности отрасли для ин-
весторов». 

Минфин не внял пред-
упреждениям и пошел сво-
им путем. В итоге ему год 
спустя потребовалось но-
вое ужесточение норм ак-
циза. И участники Союз-
напитки вынуждены были 
обращаться в правитель-
ство, предупреждая, что на 
этот раз ведомство Силу-
анова может поместить в 
зону регулирования акци-
зами не только сахаросо-
держащие, но и большую 
часть других напитков. С 
содержанием сахара уже 
всего 2% на 100 г. То есть 
многократно умножит 
ущерб отрасли!

Тем самым Силуанов и 
его сотрудники расписа-
лись в том, что дело вовсе 
не в заботе о гражданах, а 
в попытках любой ценой 
пополнить выпадающие 
доходы бюджета. Даже 
ценой лимонада.

Лаврентий Павлов

В 
Госдуме готовятся 
бороться с травлей 
детей в средней шко-

ле. Кто их травит? Да те же 
самые дети, которые учат-
ся в той же школе и порой 
сидят за одной партой. 

Это называют буллин-
гом - от английского слова 
bully, что в переводе озна-
чает «хулиган» или «гру-
биян». Буллить - сленговое 
выражение, модное среди 
молодежи, обозначает на-
меренное издевательство, 
запугивание или унижение 
другого человека. Буллинг 
стал актуальной пробле-
мой и вызывает серьезное 
беспокойство у педагогов, 
родителей и обществен-
ности. Явление, как при-
знают эксперты, стано-
вится среди школьников 
чем-то вроде стихийного 
бедствия. Но разве можно 
противостоять стихийно-
му бедствию решениями 
парламента?!

В пояснительной запи-
ске депутаты предлагают 

привлекать комиссию по 
делам несовершеннолет-
них. Но выглядит этот 
жест слишком формаль-
ным, так поступали и в 
советское время. Однако 
сейчас другие реалии, «со-
ветские хулиганы» - подо-
печные «детских комнат 
милиции» - почти ангелы 
по сравнению с хулигана-
ми сегодняшними, способ-
ными на все. И работать с 
ними надо по-другому.

Как заявил председа-
тель Комитета Госдумы 
по молодежной политике 
Артем Метелев, законо-
проект направлен в фе-
деральные органы власти 
для согласования, а его 
внесение в Думу ожида-
ется до конца года. Он 
должен дать определение 
понятиям «травля» и «бул-
линг», которых пока нет в 
нашем законодательстве. 
А толкование предложе-
но мутное и хилое: «Не 
влекущие за собой адми-
нистративную или уго-

ловную ответственность 
систематические умыш-
ленные действия несовер-
шеннолетнего, выражаю-
щиеся в физической или 
психологической формах, 
направленные на умале-
ние достоинства личности 
иного лица».

Сложно, непонятно! 
А еще сложнее будет ре-
ально разбираться с по-
добными юридическими 
тонкостями. Как предпо-
лагается, образовательная 
организация в случае обна-
ружения признаков трав-
ли (каких?) должна будет 
направить информацию 
об этом все в ту же комис-
сию по делам несовершен-
нолетних, которая даст 
оценку ситуации. Если 
факт буллинга установят, 
то с ребенком-агрессором 
проведут «индивидуаль-
ную профилактическую 
работу». Неужели помо-
жет?

А в наличии уже име-
ются квалифицированные 

специалисты, способные в 
отличие от молоденькой 
учительницы поставить 
на место зарвавшегося ху-
лигана? Увы! Истоки про-
блем детей - в мире взрос-
лых, которые, по словам 
специалистов, сегодня по-
гружены не просто в де-
прессию, а в агрессивную 
депрессию. Это сочетание 
крайне опасно, очень ме-
шает жить сегодня и ли-
шает дня завтрашнего. А 
ментальность подростков 
- это некое увеличитель-
ное зеркало, в котором все 
наши симптомы и беды 
вырастают в разы.

В пассажирских само-
летах перед каждым крес-
лом имеется инструкция, 
которая в случае разгер-
метизации салона требует 
от взрослых сначала на-
деть маску на себя, а лишь 
потом на ребенка. Надо 
объяснять почему? Не 
здесь ли рецепт от буллин-
га и прочих... проявлений.

Павел Максимов

ЦИФРА НОМЕРА

43
Лимонадный акциз

Законов для них не придумали

Е. КРАН

в месяц зарабатывает в РФ гражданин, которого, по меркам опрошенных сервисом 
Superjob, следует считать бедным. Богатым же можно считать того, кто получает 860 
тысяч рублей в месяц. А для счастья, по мнению респондентов, гражданам в среднем 
необходимо 250 тысяч рублей ежемесячно. Как показал опрос, мужчины, как правило, 
считают порогом бедности большую сумму, чем женщины. Первые в среднем назвали 
порогом бедности зарплату 45 тысяч рублей в месяц, а вторые - 40 тысяч рублей.

тысячи рублей
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Президент Владимир Пу-
тин в ходе видеообщения с 
главами ряда регионов, где 
речь шла о реализации новых 
инвестиционных проектов 
в промышленности, заявил: 
«Запуск современных, эф-
фективных промышленных 
предприятий на Дальнем 
Востоке, в Сибири, на Ура-
ле, на Юге, Северо-Западе и в 
Центральной части России 
уже стал хорошей, доброй 
традицией. Рад сегодня ее 
продолжить! В целом ряде 
наших регионов успешно ре-
ализовано сразу несколько 
значимых инвестиционных 
проектов, созданы новые 
производства в области 
энергогенерации, автомоби-
лестроения, выпуска тек-
стильной и целлюлозно-бу-
мажной продукции, а также 
систем вентиляции и кон-
диционирования воздуха. 
Часть из них уже работает 
и скоро выйдет на полную 
мощность».

Как подчеркнул глава госу-
дарства, открыты и продолжа-
ют открываться сотни новых 
производственных площадок 
и цехов, заводов и фабрик. Не-
которые из новых объектов 
стали настоящими промыш-
ленными гигантами, например 
горно-металлургический ком-
бинат «Удокан» в Забайкалье, 
Тайшетский алюминиевый 
завод в Иркутской области, 
«ЗапСибНефтехим» в Тюмен-
ской области.

Президент указал на весьма 
важный и позитивный факт 
для экономики РФ - обраба-
тывающие отрасли промыш-
ленности развиваются с опе-
режением, и в целом на этом 
направлении демонстрируется 
положительная динамика. Он 
сообщил, что во многом речь 
идет о результате совместных 
усилий бизнеса и государства, 
которые успешно взаимодей-

ствуют в обновлении и совер-
шенствовании производствен-
ных мощностей.

«Вновь подчеркну: клю-
чевая задача - расширить 
выпуск качественной высо-
котехнологичной продукции, 
созданной за счет собствен-
ных научных и инженерных 
решений, укрепить собствен-
ную индустриальную базу, 
- сформулировал Владимир 
Путин. - Именно таким про-
ектам будем оказывать 
приоритетную поддержку, 
в том числе благодаря фор-
мированию и расширению 
спроса на отечественную 
продукцию».

Подробнее о представ-
ленных на встрече проектах 
доложил министр промыш-
ленности и торговли Антон 
Алиханов. «По итогам восьми 
месяцев производство в об-
рабатывающей промышлен-
ности у нас выросло на 8,1 
процента. На 30 с лишним 
процентов увеличился выпуск 
компьютеров, электронных 
изделий, готовых металличе-
ских изделий, свыше 20 про-

центов прибавили разные 
сегменты транспортного ма-
шиностроения. Наиболее вы-
сокие темпы удалось показать 
в автопроме, где рост по всем 
видам автомобилей превысил 
37 процентов, что говорит о 
быстром восстановлении этой 
отрасли».

По словам министра, на 27 
процентов выросло произ-
водство легких коммерческих 
автомобилей и почти на 44 
процента - выпуск легковых 
машин. «Знаковым событием 
станет сегодняшний запуск на 
конвейер, разработанный при 
господдержке, модели «Аура», 
- отметил глава ведомства. - 
Причем мы не собираемся на 
этом останавливаться и будем 
расширять линейку в наиболее 
востребованных классах лег-
ковых автомобилей, они будут 
построены по принципу еди-
ной модульной платформы».

Мы хотим добиться увели-
чения доли российского обо-
рудования для ТЭК. Особым 
достижением, к которому мы 
шли несколько лет, стала пер-
вая отечественная турбина 

большой мощности ГТД-110, 
установленная по вашему по-
ручению на ТЭС «Ударная», 
обратился к президенту 
А. Алиханов. «Государство вло-
жило большие средства в ее 
создание, благодаря чему мы 
вышли в новый для себя мощ-
ностной ряд и снижаем зависи-
мость от западных поставщи-
ков таких турбин».

«На сегодня день Киржач 
стал столицей климатической 
техники России, где более 4 ты-
сяч человек работает на 13 вы-
сокотехнологичных предпри-
ятиях, - рассказал генеральный 
директор холдинга «Рускли-
мат» Михаил Тимошенко. - Как 
мы вам и обещали, Владимир 
Владимирович, открыт круп-
нейший завод по производ-
ству вентиляционного обору-
дования центральных систем 
кондиционирования «Шафт 
Технолоджи». Высокотехноло-
гичное предприятие полного 
цикла с глубокой автоматиза-
цией. Но нам только в городе 
Киржаче на наши новые пред-
приятия потребуется еще 5 ты-
сяч сотрудников до 2030 года, 
и наших усилий совместно с 
губернатором Владимирской 
области не хватает для преодо-
ления кадрового дефицита».

Тимошенко попросил прези-
дента поддержать предприятие 
и включить его в нацпроект 
«Инфраструктура для жиз-
ни». «Владимирская область 
относится к ключевой части 
России, и внимание со стороны 
правительства должно быть 

соответствующее. Обязатель-
но дам такое поручение прави-
тельству», - ответил Владимир 
Путин.

Сегодня мы начинаем про-
мышленное производство 
новой модели - седана бизнес-
класса «Лада Аура», доложил 
Путину президент АвтоВАЗ 
Максим Соколов: «Вы уже 
имели возможность лично за 
рулем опробовать этот авто-
мобиль в июле. По многим 
характеристикам эта маши-
на превосходит зарубежные 
аналоги. Мы надеемся, что во 
исполнение ваших поручений 
будет продолжена точечная 
донастройка нормативной 
базы. Целесообразно было бы 
закупать автомобили не толь-
ко для чиновников, но также и 
для госкорпораций».

Президент поблагодарил 
всех участников встречи, за-
явив: то, что они сейчас делают 
у себя на производстве, это дви-
жение в абсолютно правиль-
ном направлении. И пожелал 
им удачи.

Сергей Орлов

Редакция газеты «Мир 
новостей» поздравляет 
президента Владимира Пу-
тина с прошедшим днем 
рождения и желает ему но-
вых успехов и достижений 
в развитии государства и 
общества, в деле возрожде-
ния российской экономики, 
большой и плодотворной 
работы на благо всех граж-
дан России.

РОССИЯ РАЗВИВАЕТСЯ
ПОБЕЖДАЕТ

В прошлом номере мы рас-
сказали о том, что Госдума 
законодательно запретила 
сниффинг, то есть наложи-

ла вето на продажу под-
росткам газовых смесей, 

с помощью которых несо-
вершеннолетние рассчи-

тывают испытать эйфорию. 
Тем временем в соцсетях 

молодых людей учат дышать 
токсичными парами обычных 
бытовых предметов - лака для 
ногтей, маркеров на спирту, де-
зодорантов для туалета, - и все 
это, чтобы возбудить психику 
и добиться опьянения. Смер-
тельно опасный для здоровья 
тренд под названием «хроми-
рование» распространяется че-
рез короткие ролики в TikTok. 
Это очередная форма токси-
комании.

Медики предупреждают: 
«хромирование» - вовсе не 
безопасная забава. Вдыхание 
паров лаков, дезодорантов, 
маркеров и других токсичных 
веществ вызывает не только 
зависимость, но и серьезные 
проблемы со здоровьем: мо-

жет привести к сердечной не-
достаточности, повреждению 
печени и миелиновой обо-
лочки, защищающей нервные 
волокна. А в интернете возни-
кают все новые «движухи», ко-
торые могут привести к опас-
ным последствиям для детей и 
подростков. Некоторые видео-
ролики подталкивают ребят к 
совершению преступлений, на-
пример, к кражам в магазинах 
или к поджогам военкоматов и 
административных зданий.

По данным Kaspersky Safe 
Kids, треть детей в РФ смотрит 

блогеров, которые публику-
ют короткие ролики с совер-
шением какого-то действия и 
призывом его повторить. Еще 
12% детей обращают внима-
ние на такие сообщения и ста-
раются это сделать. При этом 
они зачастую не понимают, 
что часть таких видео вообще 
нереально повторить без опас-
ных последствий для здоровья 
- это просто хороший монтаж.

Почему дети участвуют в 
опасных мероприятиях? Они 
часто становятся методом 
само идентификации для под-

ростков. Многие дети присо-
единяются к глупым затеям 
в соцсети от безделья или под 
влиянием сверстников. Недо-
статок информации о вреде 
вдыхания паров также играет 
свою роль: подростки видят 
ролики, где ничего плохого не 
происходит, и бездумно повто-
ряют за другими сверстниками.

Вдыхание паров вызывает 
значительное ощущение эй-
фории и улучшает настроение. 
Однако по окончании этого 
состояния подросток может 
остаться в одиночестве и стрес-
се, что приводит его к поиску 
новых источников иллюзор-
ной безопасности. То есть это 
путь от токсикомании к нарко-
мании или к алкоголизму.

«Хромирование» - это фор-
ма токсикомании. В состав 
паров бытовой химии входят 
ядовитые вещества, такие как 
ацетон и бензол, которые мо-
гут вызывать психоактивные 
эффекты. Первое вдыхание 
может привести к галлюци-

нации и эйфории, а также вы-
звать рвоту и головокружение. 
Если подросток не ощутит 
негативных последствий по-
сле первого опыта, он может 
стать зависимым от вдыхания 
этой отравы. Со временем это 
может привести к ухудшению 
памяти и внимания.

Как защитить ребенка? 
Чтобы уберечь детей от уча-
стия в игровых челленджах, 
психологи и эксперты по ки-
бербезопасности предлагают 
несколько шагов.

 Постарайтесь как можно 
дольше сохранять «родитель-
ский контроль» на гаджетах, 
который позволяет ограни-
чивать те или иные функции 
смартфонов и ноутбуков.

 Поговорите с подрост-
ком о последствиях для здоро-
вья от участия в таких челлен-
джах.

 Займитесь досугом ре-
бенка: важно найти полезные 
и позитивные увлечения, ко-
торые займут его время.

 Создайте доверитель-
ные отношения, чтобы ребе-
нок мог открыто обсуждать с 
вами свои проблемы.

Нина Белова

СМЕРТЕЛЬНЫЙ ВДОХ

Несмотря на то, что 
внешние вызовы, 
идущие к нам с 
Запада, постоянно 
множатся, в РФ 
вопреки всему 
ускоряется развитие 
реального сектора, 
производство 
набирает обороты.
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штатов скрывают 
назревающую ката-
строфу, вызванную 

легализацией нарко-
тической конопли.

В штате Мейн к дет-
ским врачам целыми 
днями идут на прием под-
ростки с зависимостью от 
этого наркотика, который 
они потребляют. Врачи 
признаются, что сильно 
напуганы происходящим. 
«Нью-Йорк таймс» отме-
чает, что психиатры име-
ют дело с растущим чис-
лом людей, страдающих 
галлюцинациями, пара-
нойей и другими симпто-
мами острого психоза.

Тем временем в стра-
не ускоряется процесс 
легализации марихуаны, 
как еще называется это 
наркотическое зелье. Ее 
индустрия только в США 
оценивается в 33 милли-
арда долларов. Наркоти-
ческое воздействие ко-
нопли усилено до предела, 
ныне этот наркотик уже 
не сравним с тем, что он 
представлял собой 30 лет 
назад. Десятки миллионов 
американцев пользуются 
этим наркотиком в меди-
цинских и рекреационных 
целях. Но в этом жутком 
эксперименте большин-
ство хронических потре-
бителей столкнулись с 
серьезными проблемами, 
о чем врачи их не пред-
упреждали.

От широкой публики 
даже сегодня скрывается, 
что происходит с накопле-
нием эффекта отравле-

ния организма коноплей. 
Бытовало мнение, что 
она безопасна и у людей 
не возникает от нее за-
висимости. А сегодня эту 
зависимость заполучили 
миллионы. Около 18 мил-
лионов человек - почти 
треть всех потребителей в 
возрасте от 18 лет - сооб-
щили о возникших у них 
симптомах поражения 
коноплей. Три миллиона 
считаются крепко подсев-
шими на наркотик. Осо-
бенно тяжелая ситуация с 
молодежью в возрасте от 
18 до 25 лет, из них около 
5 миллионов потребляют 
наркотик ежедневно и 
81 процент уже страдает 
разными расстройствами. 
Люди стали говорить, что 
врачи ни о чем подобном 
их не предупредили и с 
готовностью выписывали 
коноплю для ослабления 
головных болей. Амери-
канская медицина упала 
до уровня Средних ве-
ков…

Многие врачи призна-
ют, что к ним приходит 
все больше пациентов 
с вызванным коноплей 
психозом. Он может 
длиться часами, сутка-
ми и месяцами. Выросло 
число больных шизоф-
ренией, 70 процентов из 
них потребляли мариху-
ану. Психоз приобретает 
самые опасные формы. 

Например, человек ви-
дит перед собой демонов, 
берет имеющееся в доме 
каждого американца ору-
жие и начинает расстре-
ливать окружающих его 
людей, кажущихся ему 
адскими тварями. Реаль-
ность для него сменяется 
видениями. Представьте 
себе, что это не какой-ни-
будь студент, а военный, 
который дежурит на объ-
екте с ядерным оружием.

Доктор Лорен Моран 
из госпиталя в Массачу-
сетсе говорит, что стала 
чаще сталкиваться со 
случаями шизофрении 
и теперь предупрежда-
ет пациентов, что мари-
хуана является факто-
ром риска. «Нью-Йорк 
таймс» опросила более 
200 врачей и 600 чело-
век, страдающих «канна-
биноидным синдромом». 
И большинство медиков 
были вынуждены при-
знать значительные про-
белы в понимании воз-
действия наркотика на 
человека. Они не знают, 
к чему он может приве-
сти, но запросто выписы-
вают его прием.

Легализация конопли в 
отдельных штатах нача-
лась почти тридцать лет 
назад для применения ее 
в медицинских целях. Те-
перь же «подопытными 
кроликами» стало поч-

ти все население страны. 
Марихуана легализована 
в половине штатов, хотя 
федеральный закон еще 
причисляет ее к строго 
контролируемым веще-
ствам. Доктор Кеннон 
Херд из университетского 
госпиталя Колорадо гово-
рит, что раньше очень ред-
ко кто-то из курильщиков 
марихуаны обращался к 
нему за помощью, теперь 
же ему приходится лечить 
их каждый день. Хуже 
всего ситуация в штатах, 
управляемых Демократи-
ческой партией, которая, 
чтобы победить на выбо-
рах, пытается удалить все 
препятствия для свободно-
го употребления марихуа-
ны, ведь наркоман - это ее 
избиратель.

Компании довели со-
держание психоактив-
ного компонента в ма-
рихуане с 5 процентов, 
как было в 90-х, до 99. В 
жидком виде эта дурь за-
качивается в вейпы или 
продается в виде уже го-
товых самокруток. Были 
легализованы даже вы-
сокотоксичные, выделен-
ные из конопли психоак-
тивные вещества, такие, 
как Дельта-8. Расстаться 
с марихуаной очень слож-
но, и пока никто не может 
изобрести лекарство, ко-
торое помогло бы про-
ститься с наркотиком.

Китай достиг фанта-
стических темпов в 

строительстве воен-
ных кораблей.

«Вашингтон пост» пи-
шет, что за последние 18 
лет Китай вложил в созда-
ние своего флота огром-
ные деньги и сейчас за 
месяц производит больше 
кораблей, чем США за 
год. И этот невероятный 
темп наращивается.

Спутниковые сним-
ки ужаснули экспертов 
НАТО и Пентагона: они 
продемонстрировали 
множество верфей, где 
кипит работа. Даже стро-
ящиеся гражданские суда 
проектируются так, что-
бы в случае войны их мож-
но было использовать для 
переброски войск и бое-
вой техники. На верфях 
Китая работает почти в 
пять раз больше людей, 
чем на американских, что 
позволяет обслуживать 
7 тысяч судов. А вот по-
тенциал верфей в США 
тянет меньше чем на 200. 
В 2023 году в США были 

выполнены пять заказов 
ВМС, тогда как в Китае 
справились с 1700.

Кораблестроитель-
ные возможности Китая 
уже в 230 раз превосхо-
дят американские. Стра-
на быстро наращивает 
свой флот, который мо-
жет сыграть решаю-
щую роль в будущем 
конфликте с Западом. 
Возможно, у китайских 
ВМС еще не столь вы-
сокий технологический 
уровень, как у вероятно-
го противника, зато они 
берут числом, которое 
лишает американцев 
преимуществ.

Если так продолжится, 
то Китай станет господ-
ствующей державой на 
морях и океанах. Однако 
ему еще придется спра-
виться с американскими 
союзниками, также рас-
полагающими больши-
ми судостроительными 
возможностями, Япони-
ей и Южной Кореей, на 
которых очень рассчи-
тывают в Америке.

Уже сейчас Китай рас-
полагает крупнейшим в 
мире флотом - это 234 бо-
евых корабля, находящих-
ся в полной готовности, по 
сравнению с 219 амери-
канскими. Как свидетель-

ствует военная практика, 
из 28 крупнейших сраже-
ний на море в 25 победил 
более крупный флот. Ки-
тай может позволить себе 
потерять часть кораблей, 
но все-таки одержать по-
беду. В США постоянно 
проводятся военные игры, 
в которых американские 
ВМС сталкиваются с ки-
тайскими. В одной из по-
следних Китай потерял 52 
надводных корабля, тогда 
как США - от 7 до 20, и все 
равно его флот сохранил 
преимущество над амери-
канским.

С 2017 года Китай спу-
стил на воду 8 крейсеров, 
а США - ни одного. С 2010 
года Китай на 70 процен-
тов обновил свой флот, а 
США - только на 25. При 
этом новейшие китайские 
суда значительно прибли-
зились по боевому потен-
циалу к американским.

К 2027 году Китай 
обойдет американцев по 
числу вертикальных пу-
сковых ракетных систем 
и тогда может начать ре-
шение проблемы с Тай-
ванем.

Материалы подготовил Николай Иванов

Что скрывает 
бант Камалы 
Харрис?

Еще при дворе Людовика XIV 
женщины начали украшать свои 

платья бантами, завязываю-
щимися на шее. Сегодня мы 

видим этот французский аксес-
суар на блузке рвущейся к пре-

зидентству Камалы Харрис.

Он был на ней, когда она дебати-
ровала с Трампом и предстала на на-
циональной конференции Демпартии. 
Она выставляла его как щит и во вре-
мя недавнего интервью в телепереда-
че «60 минут». Этот хитрый бант стал 
элементом униформы бывшей проку-
рорши и, видимо, придает ей больше 
уверенности. Возможно, она или ее по-
мощники ознакомились с книгой 1977 
года «Одежда для женского успеха». 
Банты превратились в символ корпо-
ративного феминизма, они позволяют 
придать хоть какую-то человечность 
деловым костюмам офисных дам.

Исследовательница этой детали 
одежды Мэг Уитмен назвала бант 
интерпретацией женщинами муж-
ских галстуков. «Это наша попытка 
сохранять женственность в мужском 
мире», - говорит она. Сегодня бант 
вошел в гардероб всех высокопо-
ставленных женщин. Харрис по-
следовала совету дизайнера Нины 
Маклемор, одевавшей Хиллари 
Клинтон: «Если вы выглядите слиш-
ком мужеподобно, то вас сразу начи-
нают рассматривать как угрозу».

Обожала банты и британский 
премьер-министр Маргарет Тэт-
чер, заявившая: «Вы не прекраща-
ете быть женщиной из-за того, что 
являетесь премьер-министром. Я 
часто ношу банты, они довольно 
симпатичны». Как отмечает СNN, 
Железная Леди понимала, что по-
литика - это осторожный танец 
между мягкой и жесткой силами, и 
что одежда является инструментом, 
который может смягчить представ-
ление о ее правлении, насыщенном 
конфликтами и борьбой.

Аналитики одежды говорят, что 
такие банты женщины надевают, 
чтобы поддержать себя в напряжен-
ной обстановке, когда приходится 
выступать на пресс-конференциях 
или свидетельствовать на судебных 
заседаниях. Мелания Трамп укра-
сила в 2016 году блузку розовым 
бантом от «Гуччи», когда ее мужа 
обвинили в приставании к другим 
женщинам. В США также назвали 
бант символом женского освобож-
дения. Но что прячет за своим фио-
летовым бантом Харрис?

Великая мировая 
держава сходит с ума

Китай готовится к битве на море
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Огонь бушевал 
свирепо

Точные причины по-
жара пока неизвестны. 
По предварительной 
версии, он начался на 
крыше, где гастарбайте-
ры вели работы с горел-
ками, битумом и утепли-
телем. Огонь не пощадил 
не только крышу и фа-
садные конструкции, 
сцену и зрительный 
зал, но и все, что имело 
отношение к истории 
первого профессиональ-
ного театра оперетты 
в СССР: раритетные 
музыкальные инстру-
менты, реквизит и дру-
гие хранящиеся в музее 
театра ценности. Общая 
площадь возгорания со-
ставила 4 тыс. квадрат-
ных метров.

Здание театра давно 
нуждалось в ремонте. 
Все в городе знали о его 
незавидном состоянии 
- в нем с конца 90-х про-
текала крыша, после 
каждого ливня помеще-
ние театра затапливало. 
После критики краевое 
правительство выдели-
ло из бюджета деньги 
на капремонт кровли 
знакового культурного 
объекта. Он начался в 
сентябре и все с нетерпе-
нием ждали его откры-
тия в ноябре…

Сэкономили 
на свою голову

После пожара аре-
стовали директора и 
начальника смены ком-
пании «Антикор-ДВ», 
проводившей ремонт-
ные работы. Сейчас 

Мансурова Евгения 
Миргазисовича и Мансу-
рова Мирзу Глюмовича 
обвиняют в нарушениях 
пожарной безопасности 
при строительных рабо-
тах и незаконной мигра-
ции. Следователи также 
задержали восемь вы-
ходцев из Средней Азии, 
пятеро из которых не 
имели права находиться 
в России. В отношении 
двух из них ранее были 
приняты судебные ре-
шения о депортации. 
Получается, культур-

ную жемчужину Даль-
него Востока уничто-
жили «незаменимые 
специалисты», которые 
к тому же оказались не-
легалами!

Как вышло, что им 
доверили ремонт важ-
ного городского объ-
екта? Все дело в день-
гах. «Антикор-ДВ» 
выиграла тендер на ре-
монт, предложив цену 
33,4 млн рублей при 
стартовых 35,2 млн. Тен-
дерная комиссии театра, 
конечно, сэкономила 

пару миллионов, но те-
перь государству при-
дется искать 10 млрд 
рублей, чтобы восстано-
вить театр практически 
с нуля. Раскошелиться 
придется федерально-
му бюджету и неравно-
душным гражданам. За 
ошибки и халатность 
нелегалов, плевавших на 
нашу культуру, заплатим 
все мы. Как всегда!

Глава Хабаровского 
края заинтересовался, 
как же так вышло, что 
исполнителями гос-
контракта оказались 
люди, не имевшие права 
работать в России. Воз-
можно, нынешний гу-
бернатор, в прошлом за-
меститель генпрокурора 
по ДФО и Сибири, Дми-
трий Демешин найдет 
ответы на эти вопросы.

- Проблема в жадно-
сти предпринимателей, 
которые стремятся ми-
нимизировать расходы. 
Они привлекают низ-
коквалифицированную 
рабочую силу, в том чис-
ле нелегалов, - говорит 
депутат Госдумы Миха-
ил Матвеев.

Новые правила 
игры

Заехавшие в Россию 
работники, которым 
несть числа, «отмети-
лись» уже во всех сферах, 
где смогли заякорить-
ся: водители выезжают 
на железнодорожные 
переезды и пускают под 
откос пассажирские по-
езда, таксисты пристают 
к пассажиркам, курье-
ры разносят наркотики, 
повара травят людей в 

общепите, строители 
устраивают массовые 
драки. Хозяевам мигран-
тов, которые не платят 
за них налоги, живется 
хорошо, а простому че-
ловеку - сплошная го-
ловная боль.

После теракта в 
«Крокус Сити Холле» 
власти пытаются за-
крутить гайки в сфере 
плохо контролируемой 
миграционной политики, 
но неуверенно и все еще 
с оглядкой на олигархов, 
продолжающих двумя 
руками голосовать за 
массовую миграцию. 
Между тем в регулиро-
вании мигрантских по-
токов все же начинают 
происходить некоторые 
подвижки. Например, в 
тот же день, когда горел 
театр в Хабаровске, в 
Иркутске за организа-
цию незаконной мигра-
ции задержали лидеров 
узбекской и таджикской 
диаспор. Они выдавали 
землякам фальшивые 
сертификаты о знании 
русского языка, истории 
и законов России и по-
том передавали фальши-
вые документы в мигра-
ционные органы.

На днях также стало 
известно, что в ближай-
шее время депутаты 
намерены обсуждать 
(хотя, по-хорошему, дав-
но должны были бы 
принять) законы, пере-
водящие организацию 
незаконной миграции 
в разряд особо тяжких 
преступлений. А вот и 
новость из последних. 
После окончания засе-
дания таджикско-рос-
сийской комиссии по 

торгово-экономическо-
му сотрудничеству вице-
премьер Правительства 
РФ Марат Хуснуллин 
отметил: «Нелегальной 
миграции в России боль-
ше не будет. Трудовые 
ресурсы нам нужны, но 
все будет делаться ле-
гально».

- Это заявление чисто 
политическое и связано 
с заявлением директора 
ФСБ Александра Борт-
никова о целенаправ-
ленной вербовке тер-
рористов в таджикской 
диаспоре, - считает пред-
седатель Национального 
антикоррупционного ко-
митета Кирилл Кабанов.

Он не верит, что пра-
вительство сменит свои 
привычные лоббистские 
установки в отношении 
миграции, однако допу-
скает, что «к этому жиз-
ненно необходимому из-
менению политической 
позиции Белый дом под-
толкнут силовики».

А вот что заявил 
по этому поводу глава 
Следственного комите-
та (СК) РФ Александр 
Бастрыкин: «Я пола-
гаю, самое главное - из-
менить миграционную 
политику России. При 
приеме мигранта на 
работу работодатель в 
первую очередь должен 
руководствоваться во-
просами национальной 
безопасности. Для подъ-
ема экономики страны 
необходимо всего 400 
тысяч человек, а только 
Москва завезла больше 
1 миллиона мигрантов 
за четыре месяца 2024 
года!»

Елена Хакимова

ПЕПЕЛ вместо 
МУЗЫКИ

В Хабаровске 
случился кошмар: 
безответственные 
нелегальные 
рабочие устроили 
пожар, и от 
уникального здания 
музыкального 
театра остались 
одни руины.
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В России предприни-
маются нестандартные 
шаги по повышению 
рождаемости. И одно из 
наиболее обсуждаемых 
предложений - введение 
льготных баллов для по-
ступления в вуз выпуск-
ницам школ, которые 
стали матерями.

Глава комитета Совета 
Федерации по экономи-
ческой политике Андрей 
Кутепов направил пись-
мо министру образова-
ния Валерию Фалькову 
с инициативой признания 
рождения ребенка как 
индивидуального дости-
жения абитуриентки при 
поступлении в высшие 
образовательные учреж-
дения. Это предложение 
касается девушек, родив-
ших ребенка в течение 
года до подачи докумен-
тов в вуз. Получается, 
что под него попадают 
школьницы 10-11 клас-
сов.

Сложно не задаться 
вопросом: каково будет 
будущее таких детей? В 
России брак возможен с 
16 лет, но как быть, если 
и отец ребенка не достиг 

совершеннолетия? Кто 
кормить-то будет этих 
детей, которые сами за-
вели ребенка? Где они 
будут жить, учитывая 
дикий рост стоимости 
арендного жилья и невоз-
можность купить квар-
тиру для большинства 
россиян? И кто будет 
обеспечивать молодую 
маму-студентку и ее ре-
бенка - родители или го-
сударство? Если родит 
несовершеннолетняя и 
получит льготные бал-
лы для поступления в 
вуз, что получит вторая 
сторона «процесса» зача-
тия? Уголовную статью 

за совращение несовер-
шеннолетней?

Недавно были внесе-
ны изменения в систему 
поступления в вуз. Мин-
просвещения сократило 
количество призеров 
олимпиад, которые мо-
гут поступить в вуз без 
экзаменов. Это означает, 
что достижения в учебе 
могут уступить место 

факту рождения ребенка. 
Скоро рождение ребенка 
в школе будет считать-
ся лучшим пропуском к 
высшему образованию, 
чем полученная за успехи 
в учебе золотая медаль.

А тем временем в 
Красноярске студенткам 
предложили выплачи-
вать 100 тысяч рублей 
за ранние роды - то есть 

за рождение ребенка 
до 23 лет. Инициатива 
была опубликована на 
официальном портале 
краевого заксобрания. 
При этом многие девуш-
ки в возрасте до 23 лет 
еще продолжают учебу. 
И им надо готовиться к 
выпускным экзаменам. 
Согласно предваритель-
ным расчетам, в 2025 
году этой поддержкой 
смогут воспользоваться 
более 3850 жительниц 
Красноярского края, что 
потребует выделения до-
полнительных 42 милли-
онов рублей из бюджета 
региона.

Кроме того, в Госдуму 
РФ внесен законопроект, 
которым предлагается 
закрепить в законода-
тельстве понятие «сту-
денческая семья». Та-
ковой будут считаться 
состоящие в браке граж-
дане России в возрасте 
до 35 лет, которые обуча-
ются по очной и очно-за-
очной формам обучения 
в учреждениях среднего 
профессионального или 
высшего образования, а 
также воспитывающие 

ребенка. Законодатели 
объясняют: закрепление 
статуса студенческой се-
мьи необходимо для ис-
правления демографиче-
ской ситуации.

Меж тем во всем мире 
идет тенденция, что жен-
щины рожают в созна-
тельном возрасте - бли-
же к 30 или после 30 лет, 
когда уже есть работа, 
жилье и закрепленное за 
собой на время декрета 
рабочее место, уверен-
ность в завтрашнем дне, 
а главное - стабильный 
брак с надежным мужчи-
ной. Но, видно, поощрять 
рождаемость у школьниц 
и сваливать вину за «не-
достаточное количество 
детей» на женщин (как 
будто мужчины не уча-
ствуют в процессе) гораз-
до дешевле, чем решить 
наконец проблему с не-
достатком жилплощади 
в России. Ведь большин-
ство россиян отвечают в 
опросах об отношении к 
деторождению: «И рады 
бы родить, да некуда - 
жилья нет!»

Ольга Поплавская

Роди ребенка 
для поступления 
в вуз Идеи по повышению демографии в России 

становятся все более «креативными». Раньше 
старались снизить случаи беременности у 
школьниц, теперь это будут поощрять?
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Что за зверь такой
Вирус Марбург - родной 

брат не менее страшного ви-
руса Эбола, о котором миру 
стало известно в 1976 году. 
Оба вируса вызывают ге-
моррагическую лихорадку. 
Что это значит? Лихорадка 
- это подъем высокой темпе-
ратуры. А геморрагической 
она называется, потому что 
сопровождается геморраги-
ями, то есть внутренними и 
наружными кровотечения-
ми, например из слизистых 
оболочек. Могут наблюдать-
ся рвота и кашель с кровью, 
кровавые слезы или понос. 
Риск погибнуть от кровоиз-
лияний и кровотечений порой 
доходит до 80%, а в среднем 
составляет 50%. Это, конеч-
но, очень много.

Но ученые говорят, что не 
нужно сильно пугаться. Виру-
сы, которые убивают своих 
жертв, гибнут вместе с ними. 
На данный момент в Руанде 
официально подтверждены 
36 случаев, 11 пациентов скон-
чались. При этом более 70% 
заболевших - это работники 
системы здравоохранения.

Как она выглядит
Для геморрагической ли-

хорадки Марбург характерно 
внезапное начало с резким и 
длительным (до двух недель) 
повышением температуры 
(до 39-40°С), с ознобами и му-
чительной головной болью, 
а также с болью в мышцах и 
суставах. С первых суток раз-
вивается конъюнктивит. На 
коже появляется сыпь, а на 
слизистой оболочке полости 
рта - эрозии.

На третьи-четвертые сут-
ки возникают боли в животе, 
рвота, водянистая диарея, бы-
стро развивается обезвожи-
вание организма. На пятый-
шестой день заболевания на 
туловище, руках, шее и лице 
появляется сыпь в виде пятен 
и узелков, нередко это все зу-
дит и шелушится. А дальше 

развивается тот самый край-
не опасный геморрагический 
синдром: кровоизлияния в 
кожу и конъюнктиву глаз, 
кровотечения из десен и носа, 
а также маточные и желудоч-
но-кишечные. К исходу пер-
вой недели у больных опре-
деляются признаки гепатита, 
миокардита и поражения по-
чек. В смертельных случаях 
летальный исход наступает 
через восемь-девять дней. Ос-
ложнения даже перечислять 
не буду: от воспаления легких 
до атрофии яичек, но и это не 
самое страшное - из-за кро-

воизлияний в мозг (инсуль-
тов) можно просто превра-
титься в овощ.

Риск заразиться
Завоз инфекции в стра-

ну вполне вероятен: дело-
вые, научные, да и просто 
гражданские поездки за 
рубеж никто не отменял. 
В Европе риск подхватить 
инфекцию выше, потому 
что контакты со странами 

Африки более интенсивные. 
Недавно в Германии с подо-
зрением на вирус Марбург го-
спитализировали мужа и жену, 
которые вернулись из Руанды.

Впервые болезнь зафикси-
ровали в 1967 году в Германии 
(Марбург и Франкфурт) и в 
Сербии (Белград). Это было 
связано с лабораторными экс-
периментами на животных 
- африканских зеленых мар-
тышках из Уганды. В это вре-
мя заразился 31 человек, семе-
ро из них умерли. От человека 
к человеку вирус передается в 
результате контакта с кровью, 

выделениями или другими фи-
зиологическими жидкостями 
инфицированных, а также с за-
грязненными поверхностями 
и материалами (постельным 
бельем, одеждой).

Самые крупные вспыш-
ки зафиксированы в 1998-
2000 гг. в Конго, тогда умерли 
128 человек из 154 заболев-
ших, а также в 2004-2005 гг. в 
Анголе - погибли 329 паци-
ентов из 374. Вирус Марбург, 
не считая истории 1967 года, 
никогда не покидал пределов 
Африки, кроме трех ситуаций, 
две из которых тоже оказа-
лись лабораторными несчаст-
ными случаями. Речь идет об 
ученых из Государственного 
научного центра вирусологии 
в Кольцове, один из которых 
погиб от марбургской лихо-
радки в 1988 году, а другой - в 
1990-м. А в 2008-м некий жи-
тель Нидерландов, заразив-
шийся этим вирусом в Уганде, 
умер у себя на родине, но нико-
го при этом не заразил.

Какова вероятность подце-
пить марбургскую лихорадку, 

если в ваши планы не входит 
путешествие в Танзанию, Ру-
анду и Экваториальную Гви-
нею? Шансы заразиться опас-
ным вирусом очень невелики. 

Правда, тут есть одно но. 
Американские центры 

по контролю и профи-
лактике заболеваний 
недаром относят 
марбургский вирус 
к инфекционным 
агентам биотерро-
ризма категории А. 

То есть самой высо-
кой! Это значит, что 

над повышением сте-
пени его заразности и рас-

ширением возможных путей 
инфицирования давно рабо-
тают засекреченные амери-
канские лаборатории по все-
му миру. Учитывая убойную 
силу вируса, из него получится 
(или уже получилось?) край-
не мощное биологическое 
оружие. А в роли подопытных 
свинок для испытаний может 
оказаться все человечество, 
как это было в случае с ко-
ронавирусом. Остается толь-
ко надеяться, что до этого не 
дойдет.

Когда верстался номер, 
стало известно, что приехав-
ший из Польши для участия 
в боях на стороне ВСУ на-
емник привез на Украину тот 
самый вирус Марбург. Солдат 
несколько месяцев был в во-
енном госпитале в Щецине 
- городе на границе с Герма-
нией. До этого в Гамбурге - 4 
часа езды на машине от Ще-
цина - обнаружили вспышку 
заразы у студентов, которые 
подхватили ее от африкан-
цев. У них текла кровь из глаз, 
началась диарея. Такие же 
симп томы появились у на-
емника, когда он прибыл на 
Украину. Он контактировал с 
другими военными, их поса-
дили на карантин. По другую 
сторону фронта находятся 
наши солдаты, и возможность 
зара зиться, пусть и очень не-
большая, все-таки есть.

Ирина Ковалева

развивается тот самый край
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Разрешение на проведение 

первой фазы исследования но-

вой векторной вакцины против 

сразу двух особо опасных ин-

фекций, вызванных вирусами 

Марбург и Эбола, Центр им. Га-

малеи получил еще в 2022 году. 

Но о результатах данных разра-

боток что-то пока не слышно. 

Целенаправленных препаратов 

против вируса Марбург тоже не 

существует.

Придет ли в Россию 
смертельный 
вирус Марбург?
Не успели мы пережить коронавирусную 

чуму, как на смену ей летит с приветом 
из Африки вирус, который носит 

название Марбурга - города в Германии. 
Казалось бы, где Германия и где Африка? 

Как африканский вирус оказался 
в Марбурге и почему не выкосил 

пол-Европы? А может ли этот вирус 
проникнуть в Россию через Украину, 

где он уже обнаружен?

По прогнозам экспертов, 
уже к концу осени Россия 
столкнется с волной нового 
вида мошенничества - аудио- и 
видеодипфейками. Дипфей-
ком называется технология, 
с помощью которой мошен-
ники выдают себя за другого 
человека. Могут выдать себя 
за родственника или друга 
жертвы, за губернатора или 
за президента страны. Кстати, 
такие случаи уже были. Но 
распространенные в соцсетях 
дипфейки Марии Захаровой 
и президента Владимира Пу-
тина с ложными заявлениями 
якобы об обмене захваченной 
ВСУ части территории Кур-
ской области на Крым и четы-
ре новых региона Новороссии 

были тут же разоблачены. 
Но когда обычному человеку 
звонит дипфейк-копия брата 
и просит срочно занять денег 
на экстренную операцию ради 
сохранения жизни, тут уж кто-
нибудь поверит да раскоше-
лится и обогатит жуликов на 
большую сумму. Также может 
позвонить «начальник» и объ-
явить об обязательном сборе 
средств, например в помощь 
пострадавшим от терактов. 

И назовет номер счета. А по-
том выяснится, что эти деньги 
ушли украинским мошенни-
кам, которые работают под 
крышей СБУ.

Геннадий Слышкин, заведу-
ющий лабораторией «Линг-
вобезопасность и психология 
информационного воздей-
ствия» РАНХиГС, считает, что 
программное обеспечение для 
создания дипфейков доступно 
и просто в использовании. Это 
позволяет практически лю-
бому человеку без предвари-
тельной подготовки создавать 
реалистичные подделки. А 
технология дипфейка может 
создать такую прочную иллю-
зию общения с хорошо зна-
комым человеком, что люди 

охотнее будут расставаться со 
своими деньгами. На дипфей-
ках аферисты надеются сру-
бить миллиарды.

Уже сейчас наблюдаются 
случаи использования дип-
фейков. Например, недавно 
москвичам звонили от име-
ни мэра Сергея Собянина. В 
дальнейшем ожидается, что 
пожилым людям будут зво-
нить «родственники» и «на-
чальники»: просить денег или 
доступ к личным данным че-
рез Госуслуги».

С учетом предстоящего 
всплеска мошенничества важ-
но сохранять бдительность. 
Заместитель председателя 
правления «Сбера» Станис-
лав Кузнецов ранее сообщал 
о снижении количества мо-
шеннических звонков из-за 
ужесточения правил продажи 
сим-карт и ударов по инфра-
структуре Украины. Однако 
это не означает, что угроза ис-
чезла совсем.

Олег Павлов

Обратите внимание на качество 
звука и интонации собеседника: 
неестественная монотонность или 
дефекты речи могут свидетель-
ствовать о дипфейке. Наличие 
цикличного шума или одинако-
вых звуковых эффектов (порывы 
ветра, лай собак) должно насто-
рожить. Мошенники часто ими-
тируют эмоциональные состоя-
ния, но их интонация может быть 
неестественной. Неразборчивая 
речь или акцент могут возникать 
при обработке голоса с помощью 
нейросетей. Неправдоподобная 
мимика или движение губ могут 
свидетельствовать о том, что вы 
имеете дело с дипфейком. Если 
изображение выглядит неесте-
ственно, нужно насторожиться.

Перезвоните: если вы получили 
звонок от знакомого с просьбой 
о помощи, обязательно перезво-
ните на известный номер этого 
человека для подтверждения ин-
формации.

Задайте личные вопросы: спро-
сите то, что знает только ваш зна-
комый. Это поможет вам удосто-
вериться в его личности.

Россию накроет вал 
дипфейков с Украины

Распространению 
нового вида 

мошенничества 
способствуют 

развитие 
технологий и 

политическая 
обстановка.
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Почему так происходит? Это 
проблема с сосудами, особенно 
если человек в зрелом возрасте. 
Старение сосудов неизбежно. 
Посмотрите, как меняется кожа 
с годами: она теряет упругость 
и слабеет. То же самое проис-
ходит и внутри человека. Просто 
мы этого не видим. Мало того что 
сосуды теряют упругость, так это 
еще приводит и к отложениям на 
их стенках. Да-да, не удивляй-
тесь. Органы угасают медленно 
и неотвратимо. А самое печаль-
ное, что это невозможно заме-
тить. Это как засор в раковине: 
сначала вода просто уходит мед-
леннее, а потом льет через край. 
Так же и у людей: если это про-
исходит в сердце - развивается 
инфаркт миокарда, если в мозге 
- мозговой инсульт, а в сосудах 
нижних конечностей (в ногах) - 
гангрена.

Эх, если бы мы были вни-
мательнее к себе, то жили бы 
120 лет! Неужели Вы не хотите 
быть здоровыми долгожителя-
ми? Чего уж лукавить, все хотят! 
Только как это сделать?  Можно 
экспериментировать до бес-
конечности, но действие может 
быть минимальным. Что тогда 
делать?

 РЕШЕНИЕ ЕСТЬ
У отечественных специали-

стов нашлось уникальное ре-
шение! Они сделали ставку, на-
пример, на аппаратное лечение! 
Почему? Во-первых, это положи-
тельная динамика, которую спе-
циалисты отметили после при-
менения аппарата. А во-вторых, 
это то, что происходит в мире, - 
нестабильная ситуация, которая 
серьезно сказывается на многих 
жизненных факторах. Поэтому в 
Москве в срочном порядке про-
вели внеплановую конференцию 
о высокотехнологичном меди-
цинском оборудовании. Передо-
вые разработчики представляли 
свои изобретения. И цель была 
достигнута! Фурор произвел ап-
парат высокотоновой электро-
терапии «НАДЕЖДА», благодаря 
которому многие люди уже вер-
нули себе здоровье и долголе-
тие. А знаете, в чем секрет этого 
аппарата?В его глубоком воз-
действии на органы. Наше тело - 
это своего рода механизм, рабо-
та которого построена на энер-
гии, жизнь без которой просто 
невозможна. И внутри нас есть 
целые энергетические станции 
- митохондрии, которые отвеча-
ют за жизнь клеток и формируют 
здоровье органов. Если страда-
ет одна клетка, то по цепочке на-
чинают страдать и другие. И так 

орган за органом - срабатывает 
принцип домино. Отсюда боль, 
воспаление, и вот уже тяжело 
подняться с сумкой по лестнице.

Не отчаивайтесь, ведь теперь 
есть «НАДЕЖДА», инновацион-
ный аппарат HiTop-терапии (Хай-
Топ). Особая частота электри-
ческих импульсов невероятно 
сказывается на работе митохон-
дрий. Клетки оживают. Больные 
органы получают кислород и 
питание и начинают выталкивать 
вредные вещества. Происходит 
избавление от боли, разрывает-
ся этот замкнутый круг, по кото-
рому можно ходить годами.

НАГРАДА ДЛЯ РУССКОГО 
ЧЕЛОВЕКА

Какие возможности доступ-
ны сегодня? Наши инженеры 
смогли внедрить мощную высо-
котоновую терапию в такой ком-
пактный современный аппарат. 
Теперь медицина высокого ка-
чества может быть доступна не 
только в клиниках, но и в домаш-
них условиях!

Достаточно приложить элек-
трод к ногам, нажать кнопку - и 
лечение началось. Уже с первых 
минут чувствуется, как боль сме-
няется теплом и расслаблением. 
Ноги будто укутали пледом и по-
глаживают. Да что говорить, тут 
не грех и задремать! И ведь это 
только начало! Дыхание начи-
нает выравниваться, а ноги ста-
новятся теплыми. Вот оно, пра-
вильное кровообращение. За 
счет воздействия НАДЕЖДЫ на 
биологические точки восстанов-
ление идет на клеточном уровне, 
а это и есть основа здоровья и 
долголетия! 

И это здорово! НАДЕЖДА 
- настоящий бриллиант совре-
менной медицины. Так пусть 
Ваши руки станут ему оправой. 
А НАДЕЖДА, в свою очередь, 
подарит жизненные силы и 
долголетие, которые не купишь 
ни за какие деньги. Вот посмо-
трите на молодежь. В одном 
телефоне у них практически вся 
жизнь. И продукты им привоз-
ят, и платят телефоном, и в по-
ликлинику записываются через 
телефон. Так и наша НАДЕЖДА 
- это компактная современная 
медицинская техника! И в этом 
ее плюс!

Аппарат профессионального 
уровня теперь доступен для до-
машнего применения! НАДЕЖ-
ДА уже прошла клинические 
испытания. Более того, аппарат 
был протестирован и зареги-
стрирован. Множество людей 
вернули себе здоровье благо-
даря НАДЕЖДЕ. Ведь действен-
ность аппарата составила более 
85%1. 

ОФИЦИАЛЬНЫЕ 
ПОКАЗАНИЯ 

К ПРИМЕНЕНИЮ
•Заболевания опорно-двига-
тельного аппарата (артрозы, 
миалгия, мышечная атрофия, 
ушибы, вывихи).
•Заболевания сердечно-со-
судистой системы (гиперто-
ния, болезнь артерий, забо-
левания сосудов).
•Заболевания центральной и 
периферической нервной си-
стемы (остеохондроз, дорсо-
патия, радикулит, невралгия).
•Заболевания желудочно-
кишечного тракта (гастрит, 

колит, панкреатит, холеци-
стит).
•Заболевания мочеполовой 
системы.
•Заболевания бронхолегоч-
ной системы.
•Нарушение обмена ве-
ществ.

НАДЕЖДА - феномен совре-
менности. Вы живете в уникаль-
ное время, ведь можно восполь-
зоваться этим аппаратом одни-
ми из первых! Это новая эпоха в 
лечении заболеваний.

К тому же высокое качество 
аппарата было отмечено и воз-
награждено на масштабных 
российских конкурсах. Ведь 
НАДЕЖДА стала лауреатом 
конкурса «100 лучших товаров 
России». А также НАДЕЖДА 
получила Золотой знак ка-
чества «Всероссийская мар-
ка. Знак качества XXI века», а 
вслед взяла и платину!

Многие люди избавились от 
боли в ногах и смогли укрепить 
свое здоровье. Да! Ведь НА-
ДЕЖДА может помочь в лечении 

60 болезней! Счастливые обла-
датели НАДЕЖДЫ больше могут 
не бояться инсульта и инфаркта 
и правильно делают. Присоеди-
няйтесь к числу счастливчиков!

ТУМАН РАССЕЕТСЯ
Вы только представьте, как 

можно жить на пенсии… не пере-
двигаясь хромыми шагами по 
квартире, а активно. Без труда 
ходить в магазин, помогать де-
тям с внуками, работать на даче. 
И это не фантастика, а реальная 
жизнь! Так зачем лишать себя 
этого? Вы заслужили это по пра-
ву, и НАДЕЖДА может помочь 
вернуть все, что положено.

Для этого нужно сесть по-
удобнее, взять в руки НАДЕЖДУ 

и лечиться . Можно совмещать 
лечение с чтением газеты или 
просмотром телевизора и про-
сто наслаждаться процессом. 
Боль, которая мешала жить го-
дами, останется лишь воспоми-
нанием.

А все потому, что НАДЕЖДА 
запустит целый каскад оздоро-
вительных процессов внутри. 
Можно не просто снять боль, а 
устранить ее причину и все воз-
можные страшные последствия. 
Пройдет боль, плохое кровос-
набжение, а с ними и угроза 
инсульта и инфаркта. Ведь НА-
ДЕЖДА действует очень глубо-
ко. Наладится работа нервной 
системы, а ведь все болезни от 
нервов. Будто залатаете дыря-
вый дачный шланг, из которого 
утекала вода. И сделаете это ос-
новательно и надежно.

И главное, что можно повер-
нуть время вспять, остановить 
старость. Понимаете? После 
нескольких процедур просто не 
узнаете ноги. И это потрясаю-
ще! Отекшие щиколотки обре-
тут форму, спадут отеки, а это 
значит, что снизится нагрузка на 
суставы. Каждое движение будет 
даваться с легкостью! И это толь-
ко начало.

С аппаратом «НАДЕЖДА» 
можно не бояться за здоровье! 
Обладатели НАДЕЖДЫ могут не 
заглядывать в аптечку. И это пра-
вильно! Ведь они нашли возмож-
ность вернуть здоровье! А какой 
прилив сил, сколько энергии! 
Это просто нужно прочувство-
вать! Есть возможность расцве-
сти, как весенние цветы, ведь 
организм молодеет изнутри. А 
лечиться можно как в одиночку, 
так и всей семьей. Это настоя-
щий клад, заложенный в высоко-
технологичный корпус! Вот они, 
современные технологии!

Подарите себе не просто на-
дежду, а здоровье и уверенность 
в завтрашнем дне. Живите дол-
гие годы, трудитесь на огороде, 
рыбачьте, нянчите внуков! Не от-
казывайтесь от своей жизни, Вы 
этого достойны! Сейчас Ваше 
время жить!

Позвоните нам прямо сейчас 
и закажите аппарат «НАДЕЖДА». 
Вы обретете надежного домаш-
него специалиста и неиссякае-
мый источник здоровья и долго-
летия! Не ждите особого случая, 
ведь более подходящего момен-
та может не быть! Заказывайте 
НАДЕЖДУ и будьте здоровы!

ЗДОРОВЫЕ НОГИ - ПРИЗНАК ДОЛГОЛЕТИЯ

ИП Епифанова Татьяна Владимировна, ОГРНИП 306730205900051. 1 Результаты могут отличаться. Доставка АО «Почта России» или курьером до двери. Оплата при получении. *Акция действует с 16.10.2024 г. по 16.11.2024 г. Инфор-
мацию об организаторе мероприятия, о правилах его проведения, количестве призов или выигрышей по результатам такого мероприятия, сроках, месте и порядке их получения уточняйте у оператора. **Информацию о возврате 
денежных средств уточняйте у оператора. Реклама.

ПРИХОДИТЕ НА ВЫСТАВКУ-ПРОДАЖУ ТОВАРОВ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ 0+

По словам специалистов, у людей с болью в ногах может остановиться сердце. И 
дело тут вовсе не в суставах или коленях… Инсульт и инфаркт - вот истинная при-
чина. Только вдумайтесь, каждый год большое количество людей в мире уходит из 
жизни за мгновение. Представляете? Или остаются парализованными и не способ-
ными защититься от нового удара… 

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ 
ПОДДЕЛОК, которые 
могут навредить 
ЗДОРОВЬЮ!

22 октября РОСТОВНАДОНУ Аптека «Айболитмедсервис», ул. Варфоломеева, д. 222а/108а 9.00-11.00

23 октября АНАПА «Бережная аптека», ул. Крымская, д. 171 9.00-10.00
НОВОРОССИЙСК Культурный центр «Фестивальный», ул. Шевченко, д. 14 12.00-13.00

24 октября КРАСНОДАР ДК железнодорожников, Привокзальная пл., д.1 9.00-11.00
25 октября ВОЛГОГРАД Дом офицеров, пр. имени В.И. Ленина, д. 31 9.00-11.00

26 октября МОСКВА Магазин «ДЕАЛМЕД», м. «Калужская/Беляево», 
ул. Профсоюзная, д. 88/20 10.00-13.00

ЕСЛИ АППАРАТ НЕ ПОМОЖЕТ  
ВЕРНЕМ ДЕНЬГИ!**

ЗВОНИТЕ ПРЯМО СЕЙЧАС ПО НОМЕРУ ТЕЛЕФОНА:

8 (800) 333-47-51

WWW.PRODEX.RU 

БЕСПЛАТНАЯ
 ДОСТАВКА! *

БЕСПЛАТНАЯ 
КОНСУЛЬТАЦИЯ * + 

Внимание! Количество физиотерапевтических аппаратов «НАДЕЖДА» ограниченно!*
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Эта чудовищная история 
произошла в конце апре-
ля прошлого года в много-
этажке на окраине столи-
цы Ростовской области. 
Следствие в отношении 
родителей, которых обви-
няют в расправе над доч-
кой, длилось больше года. 
Оказалось, сложно точно 
установить, кто именно ли-
шил девочку жизни: не же-
лая сидеть за убийство 20 
лет, обвиняемые все время 
валили вину друг на друга и 
путались в показаниях.

Беспомощная жертва
Рано утром 29 апреля 

23-летняя Анастасия Майбо-
рода позвонила в полицию 
и сообщила, что ее дочь Ле-
ночку украли. По словам 
женщины, она открыла 
дверь неизвестным, которые 
распылили ей в лицо газовый 
баллончик. Девушка потеря-
ла сознание, а когда пришла в 
себя, малышки уже не было. 
Приехавшим полицейским 
молодая мама заявила, что 
похитителем был ее муж.

Версия с похищением сра-
зу показалась правоохрани-
телям неубедительной. Все 
сильно смахивало на инс-
ценировку. После проверки 
камер наружного наблюде-
ния, не подтвердивших ска-
занного заявительницей, они 
решили осмотреть кварти-
ру. Следов похищения в ней 
не обнаружили, а вот кровь 
была повсюду: в ванной, в 
раковине, на полу, на сал-
фетках, на клинках ножей, 
топоре, ножницах и корпусе 
электромясорубки. Самая 
страшная находка ждала в 
оперативников в холодиль-
нике. Там лежали останки 
ребенка: часть их - мелко 
изрубленные, в мисках. От 
увиденного даже видавшим 
виды оперативникам стало 
плохо. Поняв, что отпираться 
бессмысленно, Анастасия за-
явила, что они с мужем пору-
гались, тот хотел ударить ее, 
но случайно попал по дочке, 
которая была у нее на руках, 
и та от удара умерла. Потом 

муж сказал, что надо изба-
виться от тела, и заставил 
жену ему помогать в ужас-
ном действе, пригрозив, что 
в противном случае ее тоже 
убьет.

33-летнего отца, начинаю-
щего предпринимателя, за-
держали по горячим следам. 
Уже на допросах родители 
признались: планировали вы-
нести тело дочери и закопать 
в ближайшей лесополосе.

Кто убил Леночку?
За время следствия Ана-

стасия четыре раза меняла 
показания. По одной из ее 
версий, Яков схватил Леноч-
ку и «кинул ее с ускорением 
на пол». Малютка ударилась 
головой и перестала дышать. 
Мать пыталась сделать ей 
непрямой массаж сердца и 
искусственное дыхание, но 
это не помогло. Через время 
Анастасия снова изменила 
свои показания. Выходило, 

что, пока она принимала душ, 
Яков задушил дочку, потом 
расчленил ее в ванной. Кому 
пришла в голову эта чудо-
вищная идея, по-прежнему 
не ясно: супруги обвиняли в 
этом друг друга. Приведен-
ные ниже Настей шокиру-
ющие детали слабонервным 
лучше пропустить: «Я была 
не в себе. Я видела, что Лена 
мертва. Он снял с себя все, 
остался в футболке и тру-
сах, пошел в ванную. У него 
в руках было два ножа. Спу-
стя время я открыла дверь в 
ванную. Он сказал, чтобы я 

ему принесла миску. Я начала 
кричать. Он сказал, что если 
я не успокоюсь, то он убьет 
меня и я должна ему помочь. 
Он принес миску на кухню. В 
ней были кусочки тела. Мы 
хотели избавиться от тела, 
ножи были тупые. Он пери-
одически уходил в ванную, 
приносил кусочки».

Яков на допросах заявлял, 
что Анастасия была плохой 
матерью, изменяла ему и он, 
бывало, срывал на ней зло, а 
дочку убил случайно во вре-
мя очередной бытовой ссоры 
- хотел ударить супругу, а по-
пал по Лене. 

Со слов Анастасии, муж 
приказал ей через час после 
случившегося позвонить в по-
лицию и рассказать версию 
про кражу дочки, а сам отпра-
вился создавать себе алиби: 
поехал сначала в спортзал, 
потом в кафе, а затем на ра-
боту (это подтвердили записи 
с уличных камер наблюде-
ния). Яков уверяет, что, ког-

да уходил из дома в тот зло-
получный день, дочка была 
жива-здорова, сам он пробыл 
в офисе до утра, ни в каких 
кровавых делах участия не 
принимал, а Настя сделала 
все сама. Настя утверждает, 
что муж убил дочь, сбежал с 
работы через черный ход и 
расчленил ребенка.

Злость или безумие? 
Обыватели, услышав шо-

кирующие детали этой чу-
довищной истории, предпо-
ложили, что без наркотиков 

в ней не обошлось: «Неверо-
ятная жестокость родителей 
просто не поддается ника-
кому объяснению. Тут явно 
замешаны наркотики, ведь в 
здравом уме на такое только 
маньяки способны!»

Когда супругов только 
арестовали, СМИ со ссылкой 
на источник в правоохрани-
тельных органах писали, что 
в момент расправы над ма-
лышкой молодые родители 
находились под действием ме-
федрона, однако на суде были 
представлены исследования, 
по которым в крови Якова 
не были найдены ни синтети-
ческий наркотик, ни другие 
психотропные вещества, а у 
Анастасии обнаружили сле-
ды препарата, оказывающего 
сильное действие на нервную 
систему, но, что это за препа-
рат, не уточнили.

К слову, слишком строго 
наказать Якова и Анастасию 
суд не сможет: кровавой па-
рочке присяжные хоть и вы-
несли обвинительный при-
говор, но при этом восемь из 
членов коллегии посчитали, 
что отец заслуживает снис-
хождения, а пятеро ответили, 
что снисхождения заслужи-
вает мать. Это значит, что 
при вынесении приговора 
судья не будет учитывать 
отягчающие наказание об-
стоятельства и обвиняемым 
дадут максимум по 13 лет.

В своем последнем слове 
на суде Яков сказал: «Я свою 
дочь не убивал. Это страшное 
убийство я не совершал». На-
стя, обращаясь к присяжным 
заседателям, заявила: «Не 
отрицаю свою причастность 
к преступлению. Прошу не 
наказывать меня строго». Да-
да, когда девушка расклады-
вала по пакетам части тела 
своей дочери и прятала их в 
холодильник, она была сту-
денткой 6-го курса мединсти-
тута. Училась на врача-пе-
диатра… В своем последнем 
слове она попросила судью 
дать ей шанс «жить полно-
ценной жизнью» и «принести 
пользу обществу» на СВО…

Елена Хакимова

ПАРОЧКА
Кровавая

Одно из самых 
резонансных дел 
последних лет слушается 
в Ростове-на-Дону. 
На скамье подсудимых 
родители, которые жестоко 
расправились со своей 
8-месячной дочерью. 
Способ, который они 
выбрали, чтобы избавиться 
от тела малышки, поверг 
в шок даже опытных 
следователей.

Напомним, недавно 
был задержан 31-летний 
гражданин за похищения 
трех детенышей кенгуру 
из зоопарков Ярославля 
и Калуги. Один кенгуре-
нок умер: задохнулся в 
большой клетчатой сум-
ке, не предназначенной 
для перевозки животных.

Ранее этот человек 
неоднократно попа-

дался на кражах. Не-
большой рост - меньше 
150 см - помогал ему 
проникать в помещения, 
в том числе через фор-
точку. Теперь Ивана Не-
красова, которого в соц-
сетях прозвали «гномом 
- похитителем кенгуру», 
собираются направить 
на психиатрическую 
экспертизу, поскольку в 

следственном изолято-
ре карлик-кенгурокрад 
вел себя неадекватно. 
Да еще потом распла-
кался в суде. И заявил, 
что в зоопарк зашел 
только послушать рык 
льва, но увидел детены-
ша кенгуру и не удер-
жался от кражи. После 
этого Некрасов в слезах 
попросил прощения за 

то, что один из детены-
шей кенгуру не выжил. 
Он заявил, что это был 
несчастный случай.

На невменяемости 
Некрасова настаивает и 
его адвокат. Похититель 
кенгуру оказался внеш-
не похож на подростка, 
у него и голос подрост-
ковый, и мышление 
на уровне 13-летнего 
пацана. Так что сейчас 
Ивана Некрасова даже 
как-то жалко. Он всю 
жизнь был одиночкой. 
После того как попался 
на мелких кражах, от-
сидел. Потом Некрасо-
ва приютили в домике 
при церкви в селе Тар-
ногский Городок Во-
логодской области. Он 
помогал по хозяйству и 
получал за это еду. По 
словам односельчан, вел 
себя нелюдимо и стран-

но. Потом Некрасов 
влюбился в церковную 
служительницу. И про-
брался к ней в дом с на-
деждой на взаимность. 
А когда девушка, обна-
ружив непрошеного го-
стя, в испуге закричала, 
не менее испуганный 
карлик тоже заорал и 
распылил в лицо девуш-
ки перцовый баллон-
чик.  После этого карли-
ка выгнали…

Тогда Иван Некрасов 
раздобыл где-то неболь-
шого крокодила. И при-
шел с рептилией в отдел 
МВД, чтобы получить 
разрешение на его пере-
возку. Заявил, что хо-
чет переехать в Сочи, 
потому что крокодилу 
нужно жить в теплом 
климате. Полицейские 
очень удивились, изъяли 
крокодила и передали 

ветеринарам. Тогда Не-
красов поставил себе 
цель приобрести макаку. 
Для этого, по его сло-
вам, и украл детенышей 
кенгуру, чтобы обме-
нять их у частных кол-
лекционеров на эту ма-
каку. И тогда уж уехать 
с ней в Сочи.

Почему нельзя было 
сразу украсть макаку - 
непонятно. Возможно, 
«гном-кенгурокрад» 
хотел продать детены-
шей кенгуру в частные 
закрытые зоопарки, 
чтобы заработать себе 
на «шикарную жизнь» 
в Сочи. С макакой и 
крокодилом! Там на на-
бережной с кем только 
сфотографироваться 
не предлагают! Чем не 
вложения в перспектив-
ный бизнес?

Олег Павлов

Зачем украли кенгуру?

Иван Некрасов Ярославский зоопарк

Карлик - похититель кенгуру 
собирался жить в Сочи с 

макакой и крокодилом. Такую 
сюрреалистическую историю 

не придумали даже сценаристы 
кинокомиксов «Марвел». Человек-паук 

и Пингвин нервно курят в сторонке. 
Подробности биографии кенгурокрада 
Ивана Некрасова оказались еще более 

удивительными. С
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Росстат сообщил, что 
за январь - июль вы-

пуск легковых машин 
в России составил 391 
тысячу штук, что озна-

чает рост на 55,2% к 
прошлому году. 

Еще лучше ситуация в 
торговле. По данным Мин-
промторга, продажи легко-
вых автомобилей составили 
994 644 единицы: по сравне-
нию с прошлым годом вырос-
ли на 63%. Но российскими 
из этих машин можно назвать 
лишь немногим более трети, 
и то с большой натяжкой…

Правда, губернатор Ка-
лужской области Владислав 
Шапша с такой трактовкой 
не согласен. В августе на 
местном заводе «ПСМА Рус» 
возобновили выпуск легко-
вушек Citroen C5 Aircross, 
и глава региона заявил, что 
«это автомобиль, который 
собран в Калужской обла-
сти». Правда, французская 
сторона жалуется, что «поте-
ряла контроль» над нынеш-
ним калужским производ-
ством, и назвала его «актом 
промышленного пиратства, 
который до недавнего вре-
мени казался немыслимым».

Но губернатор уверяет, что 
«бывшим партнерам из Фран-
ции нет смысла на что-то оби-
жаться, мол, не нужно было 
уходить из России. Теперь тут 
никто не скрывает, что Citroen 
на местном заводе произво-
дятся те же, что и прежде, но 

кузов и машинокомплект для 
крупноузловой сборки из 800 
групп компонентов ныне по-
ставляются из Китая. 

Со стороны этот процесс 
выглядит как сборка машин 
на производстве полного 
цикла, хотя фактически это 
отверточная сборка. Из лока-
лизованных узлов и деталей 
отечественные используют-
ся лишь модули «ЭРА-ГЛО-
НАСС» (но с импортными 
чипами) и технические жид-
кости - масла, клей, гермети-
ки, бензин АИ-95. 

В самом факте выпуска в 
какой-либо стране «чужих» 
автомобилей методом круп-
ноузловой сборки нет ниче-
го необычного. «Калужский 
вариант» удивляет другим 

- сохранением французско-
го шильдика без согласия 
правообладателя, а ведь это 
денег стоит!

В этом отношении калужа-
не, к сожалению, не могли по-
следовать примеру Москвы. 
Российская столица, получив 
от Renault вполне современ-
ный завод - бывший АЗЛК, 
- совершенно легально пере-
ориентировала его на Китай. 
«Я принял решение забрать 
завод на баланс города и воз-
обновить производство легко-
вых автомобилей под истори-
ческим брендом «Москвич», 
- написал Сергей Собянин в 
личном блоге.

Новая марка действи-
тельно получила истори-
ческий бренд. Правда, мэр 

умолчал о том, что все осталь-
ное пришлось брать круп-
ноузловыми комплектами в 
Китае. А что делать, если ни-
какого собственного автопро-
изводства в России нет? Самая 
«локализованная» вазовская 
легковушка LADA Granta 
может считаться российской 
лишь на 52,5%, остальное - 
импорт.

Грустно и печально и то, что 
в нашей стране нет производи-
телей подшипников, которые 
могли бы работать для авто-
мобильной промышленности. 
Рынок принадлежит шведской 
машиностроительной компа-
нии SKF. И наше счастье, что 
большинство наименований 
своей продукции SKF делает в 
Китае. Не производится у нас 
автомобильная микроэлек-
троника, оптика, радары для 
адаптивных круиз-контролей, 
лидары, парктроники. В Рос-
сии нет своих мультимедийных 
систем, климатических устано-
вок с кондиционерами, систем 
ABS и ESP, подушек безопас-
ности.

Это уже не экономика, а 
политика. Институт народ-
нохозяйственного прогнози-
рования РАН провел опрос 
промышленных предприя-
тий страны, 53% которых за-
явили об отсутствии в России 
альтернативных поставщи-
ков оборудования, материа-
лов и комплектующих для за-
мены попавшего под санкции 
импорта.

По сути, автомобильный 
рынок России ожидает оче-
редное подорожание. Экс-
перт, управляющий директор 
компании Frank Auto Ирина 
Франк авторитетно заявила: 
«Вероятное подорожание на 
30% сильно ударит по бюдже-
ту автомобилистов, которые 
намерены приобрести машину 
в ближайшей перспективе». 

Очевидно, что российский 
рынок автомобилей еще 
очень долго не будет россий-
ским. Для того чтобы это 
произошло хотя бы через де-
сять лет, нужно возродить, а 
вернее - создать собственную 
полноценную автомобиль-
ную промышленность. То 
есть необходимы срочные и 

радикальные меры по ор-
ганизации производства 
множества деталей и ме-
ханизмов, без которых 
невозможно произвести 

собственный автомобиль. 
Андрей Князев

БУДЕТ ЛИ В РОССИИ СОБСТВЕННЫЙ 
АВТОМОБИЛЬ?
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Юрист Виктор Новосельский: 
«Согласно ст. 21 Семейного ко-
декса РФ, при наличии общих 
несовершеннолетних детей рас-
торжение брака производится 

только в судебном порядке. Для начала 
про цедуры развода необходимо подать 
заявление в суд. Если супруги догово-
рились о месте жительства детей, то 
развод осуществляется в мировом суде, 
если не договорились - в районном суде.

Копия иска в случае наличия несо-
вершеннолетних детей и отсутствия со-
глашения об их проживании с одним из 
супругов направляется в органы опеки 
и попечительства по месту регистрации 
детей. Сейчас это можно сделать через 
МФЦ. К заявлению в суд прикладывают-
ся удостоверяющие личность документы 
супругов, свидетельство о браке или его 

копия, свидетельства о рождении несо-
вершеннолетних детей. Если родитель 
опасается, что другой родитель попы-
тается в суде настоять, чтобы место жи-
тельства ребенка определили с ним, не-
обходимо подготовить соответствующие 
документы, обосновывающие для суда 
нежелательность принятия такого реше-
ния. Это может быть акт органов опеки 
и попечительства о неподходящих усло-
виях жизни у второго супруга, документы 
о наличии у него алкогольной или нарко-
тической зависимости, сведения о нали-
чии судимости или большого перечня ад-
министративных правонарушений. Если 
супруг работает лишь эпизодически, зло-
употребляет спиртными напитками, это 
является серьезными основаниями для 
суда не определять место жительства не-
совершеннолетнего ребенка с ним».

Жить вместе невмоготу
Как мне оформить развод, если супруг не согласен разрывать официаль-
но оформленные отношения? У нас с мужем есть 11-летняя дочь.

Ирина З., г. Тула.?

!

Директор филиала №5 Отделе-
ния Фонда пенсионного и соци-
ального страхования РФ по Мо-
скве и Московской области Анна 

Холоденко: «Пенсионерам, достиг-
шим 80 лет, СФР повышает фиксиро-
ванную выплату к страховой пенсии 
в два раза. Фиксированная выплата 
- это часть страховой пенсии, кото-
рая гарантирована государством и не 
зависит от стажа, зарплаты и суммы 
уплаченных страховых взносов. С 1 
января 2024 года размер фиксирован-
ной выплаты к страховой пенсии со-

ставляет 8134 рубля, соответственно 
повышенная фиксированная выплата 
пенсионерам, достигшим 80-летнего 
возраста, - 16 268 рублей в месяц.

Пенсионеру, достигшему 80-летия, 
не нужно никуда обращаться. Выпла-
та пенсии с учетом повышения осу-
ществляется в следующем месяце по-
сле юбилея. 

Отдельно обращаю внимание на то, 
что данное повышение касается толь-
ко получателей страховой пенсии по 
старости или по инвалидности второй 
или третьей группы». 

Адвокат Николай Грачкин: «Во-
прос о включении обязательных 
платежей, в том числе и плате-
жей за ЖКУ, относится к компе-
тенции общего собрания членов 

товарищества собственников жилья. 
Наверняка решение о комиссии было 
принято таким собранием. Однако в 
силу ст. 422 Гражданского кодекса РФ 
любой договор должен соответство-
вать обязательным для сторон прави-
лам, установленным законом и иными 
правовыми актами (императивным 
нормам), а учитывая, что лица, полу-
чающие пенсию, с 1 июля 2024 года ос-
вобождены от уплаты комиссии бан-
ку при перечислении платы за ЖКУ, 
в этой части договор должен автома-
тически претерпеть соответствующие 
изменения на основании распоряже-
ния Правительства РФ от 27 апреля 

2024 г. №1059-р «Об утверждении пе-
речня категорий физических лиц, ко-
торые нуждаются в социальной под-
держке и подлежат освобождению от 
комиссионного вознаграждения при 
перечислении платы за жилое поме-
щение и коммунальные услуги, пеней 
за несвоевременное и (или) неполное 
внесение платы за жилое помещение 
и коммунальные услуги».

Вам необходимо написать письмен-
ную претензию к ТСЖ с требовани-
ем об исключении комиссии банка 
из квитанций по оплате ЖКУ, кото-
рая взыскивается по договору между 
ТСЖ и банком. Потребуйте от ТСЖ 
перерасчета при оплате очередно-
го платежа или возврата незаконно 
удержанных средств. Если ТСЖ про-
игнорирует ваше требование, направ-
ляйте жалобу в прокуратуру».

Доплата россиянам 80+
В октябре мне исполнится 80 лет. Конечно же, я получаю пенсию, но хотелось 
бы узнать, появятся ли у меня еще какие-то льготы после 80 лет или нет?

Игорь Крутаков, г. Лобня, Московская область.

В квитанцию закрались 
комиссионные

Я пенсионер. ТСЖ в квитанцию за июль и август 2024 года на оплату 
ЖКУ включило строку «Услуги банка» - 2% от суммы, хотя везде го-
ворилось, что такую комиссию перестали брать с пенсионеров. Хотя в 
банке меня заверили, что комиссии при переводе оплаты за ЖКУ на счет 
ТСЖ он с меня не берет, в ТСЖ объяснили, что действуют на основании 

договора между ТСЖ и банком. Получается, меня не освободили от комиссии 
при оплате за ЖКУ? Что делать?

Сергей Поспелов, г. Рязань.

?

?
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ОСТОРОЖНО: 
МОШЕННИКИ!

Сообщение 
маскируется под 
сервисы доставки
Новую схему обмана взяли на вооружение киберпреступники

Мошенники копируют официальные профили Delivery Club, 
«Яндекс Доставки», «СберМаркета» или СДЭК и присылают 
сообщение о заказе с уведомлением о том, что заказ готов 
к выдаче или доставке. Узнать подробности или отследить 
заказ предлагается по ссылке. Вот только это настоящая ло-
вушка.

Кликнув на эту ссылку, ничего не подозревающий заказ-
чик переносится на поддельный (фишинговый) сайт, внешне 
максимально приближенный к сайту реальной службы до-
ставки. Здесь пользователя попросят для подтверждения за-
каза или отслеживания его статуса ввести личные данные, 
а потом и данные банковской карты якобы для оплаты за-
каза. После этого мошенники получают доступ к средствам 
на карте жертвы.

Одна из разновидностей этого мошенничества состоит в 
том, что в сообщении могут предложить обновить приложе-
ние сервиса доставки, перейдя по ссылке. Если это сделать, 
то под видом приложения скачается вредоносное обеспече-
ние, которое запустит в гаджет вирус. С его помощью афери-
сты получат доступ к аккаунтам потребителя в онлайн-сер-
висах и похитят деньги с его банковской карты.

Как распознать такое мошенничество? Проверьте отпра-
вителя и обратите внимание на имя в сообщении. Будьте вни-
мательны к ссылкам и не жмите на все подряд. Перезвоните 
в службу доставки по телефону, указанному на официальном 
сайте сервиса доставки. Никому не сообщайте свои личные 
данные - ни одна служба доставки не будет их просить. Об-
ратите внимание на стиль сообщения - мошенники часто де-
лают грамматические ошибки.

Юрист Марина Трубникова: «Раньше в законе был ука-
зан запрет на привлечение обучающихся к труду без со-
гласия родителей, однако в 2023 году в ст. 43 закона «Об 
образовании» были внесены дополнения и изменения, 
которые, в частности, исключили такой запрет. Более 

того, в закон «Об образовании» включили обязанность при-
нимать участие в трудовом процессе образовательного уч-
реждения. Такая поправка касается школ, детских садов, кол-
леджей и вузов. Не имеет значения, обучаетесь вы платно 
или за счет бюджета, работы будут выполняться для всего 
коллектива учебного заведения. Отмечу, что такие работы, 
как поддержание в чистоте аудиторий и дежурство в группе, 
можно отнести к выполнению гражданских обязанностей и 
не являются принуждением к работе, а призваны приобщить 
обучающегося к общественно полезному труду».

Убираться в аудитории - 
обязанность

Я учусь в колледже на платной основе. Могут ли меня 
привлекать к работам по уборке в аудиториях?

Сергей Греков, г. Туапсе.?

!

Материалы подготовила Елена Хакимова

LE
G

IO
N

M
ED

IA



15ТЕЛЕВИЗИОННЫЙ КЛУБ42(1608) 
16 октября 2024 года
www.mirnov.ru

«Ледниковый период» был 
под угрозой полного исчезно-
вения: ходили разговоры, что в 
предыдущем сезоне рейтинги 
были не ахти, проект зрителям 
надоел и возвращать его не бу-
дут. Если только не появится 
какая-то очень веская причи-
на. И она появилась.

Причину сгенерировал про-
дюсер проекта Илья Авербух. 
Еще прошлой зимой вне теле-
визионного эфира он органи-
зовал турнир «Народный Лед-
никовый», в котором обычные 
граждане демонстрировали 
свои умения в фигурном ката-
нии. А потом этот народный 
формат Авербух предложил 
Первому каналу для перезапу-
ска шоу. Идею приняли на ура. 
Но к обычным участникам все 
же решили добавить и знаме-
нитых. Потому что а как же 
без звезд? Они, как ни крути, 
гарантированно притягивают 

к экранам больше всего зри-
телей.

Хотя команда проекта по-
старалась сделать так, чтобы 
участники из народа тоже вы-
зывали интерес аудитории. 
Кандидатов выбирали весьма 
придирчиво. До кастинга до-
шло меньше ста человек из 
шестисот приславших заявки. 
И собственно кастинг стал от-
дельным и очень зрелищным 
блоком проекта. Как слепые 
прослушивания в «Голосе». 
Удивительные люди выхо-
дили на лед с удивительными 
номерами! Например, 72-лет-
ний участник вызвал бурю 
восторга уверенным прокатом 
под саундтрек из фильма про 
Джеймса Бонда. Множество 
сложнейших элементов пока-
зал программист в профессио-
нальном наряде для фигурного 
катания - в таких на Олимпиа-
дах выступают. Все элементы 
он выполнил, мягко говоря, 
неидеально. Но заметил, что 
для него главное - не поразить 
мастерством, а вызвать эмо-
ции. Впрочем, больше всего 
эмоций вызвала претендент-
ка, которая... вообще не стала 
кататься. Она вышла на лед в 
белом платье и спела песню 
о любви в память о муже, по-
гибшем на СВО. Кто из народ-
ных кандидатов попал в итоге 

в проект, узнаем из эфиров. А 
вот список звезд уже озвучен: 
гимнастки Арина и Дина Аве-
рины, блогер Валя Карнавал, 
актриса Ангелина Стречина, 
рэпер T-Killah, актер Артур 
Сопельник и музыкант Ярос-
лав Сумишевский. С послед-
ним мы и пообщались. Прежде 
всего спросили, есть ли у него 
опыт в фигурном катании? А 
то не раз бывало, что звезды 
приходят в проект, вроде как 
ничего не умея, а потом выяс-
няется, что они вообще-то пол-
жизни на катке провели...

- Это не мой случай, - при-
знался Сумишевский. - Я всег-
да мечтал научиться кататься 
на коньках, но в детстве такой 
возможности у меня не было: 
все свободное время посвя-
щал музыке. Лишь несколь-
ко раз с братом мы ходили 
играть в хоккей, поэтому 
можно сказать, что большо-
го спортивного опыта у меня 
нет. Тем сложнее мне было 
решиться участвовать в про-
екте «Ледниковый период». 
Но я решился на этот вызов. 
Поставил себе задачу полу-

чить навык катания и выйти 
на лед.

- Что оказалось самым 
сложным?

- Мы придумали номер,  ког-
да я катаюсь и пою свою пес-
ню. Самое сложное для меня 
было - это многозадачность 
действий: держать равновесие, 
думать о том, какое следую-
щее движение, и при этом петь 
не самую простую песню, в 
которой важно еще не забыть 
слова.

- Какие вообще впечатле-
ния от проекта?

- Самые яркие! У Ильи 
Авербуха действительно полу-
чается шоу, достойное восхи-
щения.

Лидия Мезина

Первый канал, выкупив права на произведения Юлиана Семенова, представил 
первый «продукт» из будущей линейки экранизаций. Многие зрители пришли к 
выводу, что деньги выброшены на ветер...

Сколько Первый канал 
заплатил за возможность ис-
пользовать наследие леген-
дарного беллетриста - это, раз-
умеется, коммерческая тайна. 
Но пока к наследию толком и 
не прикоснулись. Хотя с гор-
достью представили сериал 
«Противостояние». До показа 
на ТВ его протестировали на 
подписчиках сразу нескольких 
онлайн-кинотеатров. Поэтому 
отзывы уже есть. Их много! И 
большинство - ругательные. 
Зрители отмечают, что хотя 
сериал заявлен как экраниза-
ция романа Юлиана Семенова 
про отъявленного злодея Кро-
това и проницательного сы-
щика Костенко, но на самом 
деле получилась переделка 
6-серийного «Противостоя-
ния» 1985 года, где главные 
роли сыграли Андрей Болт-
нев и Олег Басилашвили. В 
новой версии образ изменни-

ка Родины и убийцы Кротова 
воплотил Алексей Гуськов, а 
полковником Костенко стал 
Владимир Вдовиченков. Но-
вые актеры привнесли свои 
краски в образы героев. Плюс 
чисто технически «Противо-
стояние» 2024-го намного 
совершеннее своего предше-
ственника. Отмечают, что ши-
карно снята панорама тайги 
(с квадрокоптера это сделать 
несложно). И что картинка в 
целом получилась сочной и 
глубокой. Да еще цветокор-
рекция удачно стилизована 
под советское ретро, как буд-
то смотришь кино на цветном 
телевизоре «Горизонт». Вот и 
все прорывные моменты. В 
остальном же все печально. 
Пересняли по давно снятому, 
не воспользовавшись литера-
турным материалом для того, 
чтобы прописать в сценарии 
свежие повороты. Не вложи-

ли никаких оригинальных 
мыслей. Проехались по нака-
танному. Зачем тогда тратили 
деньги, чтобы выкупить права 
на экранизацию? Достаточно 
было заплатить «Ленфильму» 
за то, чтобы взять из архива 
старый сценарий. Ведь в ито-
ге по нему и шли... Получился 
«тупой ремейк», как написал 
один из рецензентов.

Интересно, что Первый 
канал выкупил также и права 
на экранизацию произведе-
ний про Штирлица (о начале 
съемок будущим летом уже 
успела заявить дочь Юлиана 
Семенова - Ольга). Так что 
нас еще ждет, вероятно, ре-
мейк «Семнадцати мгновений 
весны». Причем Константин 
Эрнст уже заявил, что Штир-
лица никто не сыграет лучше, 
чем это сделал Вячеслав Тихо-
нов. Его, наверное, и «оживят» 
для очередной пересъемки 

по технологии дипфейка. Вот 
что это такое? Почему у нас 
все новое - это разнообразные 
копии старого? Закончились 
талантливые актеры? Нет 
толковых сценаристов?

- Да есть! - уверен Станис-
лав Садальский, сыгравший 
одну из небольших ролей в 
«Противостоянии» 1985 года. 
- Но их не привлекают к ра-
боте, а штампуют переделки. 
Я бы бил по рукам тем лю-
дям, которые это делают! 
Это чудовищно. Вспомнить 
хотя бы эти ремейки на ТНТ... 
Например, издевательскую 
переделку «Иронии судьбы». 
А сейчас к Новому году они 
делают «Небриллиантовую 
руку». Позор! И то же самое у 

Первого канала: предлагают 
зрителям пережеванный пи-
рожок. Ничего нового не про-
изводят. Никаких новых мыс-
лей у них нет. Все у них старое 
или на основе старого - от му-
зыкальных шоу до сериалов. 
Умеют только переделывать. 
И переделывают неталантли-
во. Хотя у нас безумное коли-
чество талантливых ребят - и 
сценаристов, и актеров. Но в 
музыкальные шоу идут не му-
зыканты, а рэперы. В кино - не 
профессиональные актеры, а 
кавээнщики, блогеры, само-
деятельные артисты. И сни-
мают не произведения искус-
ства, а вот эти вот переделки. 
Сняли бы по книге, которых 
море! Но нет, на это мозгов 
не хватает. Проще и быстрее 
сделать ремейк, чтобы по-
быстрее получить от этого 
деньги. Происходит замена 
искусства на какие-то эрзацы. 
Вот и из «Противостояния» 
сделали эрзац. А ведь у Юли-
ана Семенова столько книг! 
Ну возьмите для экранизации 
любое другое произведение! 
Сделайте действительно свой 
фильм! Но нет. Они возьмут 
Штирлица и будут этот мате-
риал мусолить. Повторы - это 
и есть повторы. Ничего хоро-
шего из этого не получается.

М.Н.

Слабое «Противостояние»: 
Штирлицу приготовиться?

Состав ведущих 
изменился

На своем почетном месте 
остался Алексей Ягудин. Без 
него уже сложно представить 
«Ледниковый период». А вот 
Алину Загитову, которая была 
соведущей Алексея три сезо-
на подряд, заменила Евгения 
Медведева.

Напомним, что в прошлом се-
зоне одной из ведущих была так-
же Анна Щербакова. Но на этот 
раз она будет выступать на льду 
в паре с кем-то из участников. С 
кем - увидим.

- У нас постоянная ротация 
ведущих, - пояснил Илья Авер-
бух. - Женя неоднократно вела 
проект, и Алина неоднократно 

вела, и Аня тоже. Женя в этом 
сезоне не в роли участницы, 
потому что у нее большая заня-
тость, свое юбилейное шоу, и мы 
поняли, что она не сможет уча-
ствовать как фигуристка. В этом 
году постоянными ведущими 
будут Алексей Ягудин и Евгения 
Медведева.

Профессионалы 
на льду

Окончательный список фигу-
ристов, которые примут участие 
в проекте, еще не сформирован. 
Но Илья Авербух все же назвал 
имена тех, кого зрители увидят 
с вероятностью 99%: Татьяна 
Тотьмянина, Максим Мари-
нин, Дмитрий Соловьев, Ели-
завета Туктамышева, Евгения 

Тарасова и Владимир Моро-
зов. С большой вероятностью 
будут кататься также Виктория 
Синицина, Никита Кацалапов, 
Александр Энберт и Максим 
Шабалин. Не исключено, что 
появится и Алина Загитова, ко-
торая уже не является ведущей и 
вполне может встать в пару с кем-
то из «неспортивных» участников 
шоу. Получила приглашение от 
Ильи Авербуха и Камила Валие-
ва. Но она пока не дала ответ.

Кто в жюри
Во главе судейской коллегии 

как всегда бесподобная Татьяна 
Тарасова. Компанию ей соста-
вят Роман Костомаров, Татья-
на Навка, Илья Авербух и Алек-
сандр Жулин.

НОВЫЙ «ЛЕДНИКОВЫЙ»: 
без звезд все-таки не обошлось
Спортивно-развлекательное шоу Первого канала обещали сделать полностью на-
родным, но... Продюсеры не удержались и все же позвали знаменитостей. Кто в 
итоге участвует? И какие изменения произошли в проекте?
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Ведущие проекта Алексей 
Ягудин и Евгения Медведева

Алексей Гуськов 
в роли Кротова
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- Алла, что нового сейчас 
происходит в вашей карье-
ре?

- Сейчас происходит очень 
интересный этап. Меньше 
чем через две недели состо-
ится премьера музыкально-
го спектакля «Исповедь ак-
трисы», который я готовила 
практически весь прошлый 
год. Его написала для меня 
прекрасный драматург Алла 
Зохина. Кстати, она являет-
ся автором спектакля про 
Людмилу Гурченко, который 
много лет идет в Театре им. 
Вахтангова. Предстоящий 
же проект рассказывает 
про нелегкий путь артиста 
и посвящен всем учителям, 
педагогам и кумирам, чье 
творчество повлияло на мое 
становление. 

- Алла Рид - ваше насто-
ящее имя или сценический 
псевдоним?

- Алла - мое настоящее 
имя, а Рид - сценический 
псевдоним.

- Что вам больше всего 
нравится в вашей работе? 
А что, может быть, поме-
няли бы?

- С трудом могу назвать 
то, чем занимаюсь, работой. 
Скорее, это такой процесс, 
который доставляет мне 
огромное удовольствие. Что 
хотелось бы поменять лично 
мне? Наверное, момент, свя-
занный с оценкой исполни-
телей. Знаете, есть артисты, 
которые посвящают своей 
работе всю жизнь и которые 
постоянно учатся, а есть те, 
кто занимается этим как хоб-
би. Сейчас все немного пере-

мешалось, хотя должно быть 
разделено. Для профессио-
нальных артистов должны 
быть соответствующие цены 
на билеты, обязательно жи-
вой звук, а не фонограмма. 
Справедливо, когда такие ис-
полнители могут претендо-
вать на преимущества. Люди, 
которые просто занимаются 
самодеятельностью, должны 
существовать все-таки в дру-
гом пространстве.

- Вы считаете себя из-
вестной?

- Сейчас понятие «извест-
ность» стало другим, неже-
ли раньше, потому что все 
очень сильно поделилось на 
аудитории, ниши, тусовки. 
Это связано с возникнове-
нием огромного количества 
артистов, каждый из кото-
рых может заявить о себе 
и своем творчестве и стать 
известным в одних кругах, 
а в других - нет. Люди, кото-
рые смотрят Первый канал, 
видели «Голос» или «Три ак-
корда», нередко говорят, что 
знают меня. 

- Удается ли вам совме-
щать семейную жизнь и 
сцену? Много ли времени 
проводите с сыном? Хоте-
ли бы, чтобы он пошел по 

вашим стопам и выбрал 
музыку в качестве будущей 
профессии?

- Безусловно, сцена зани-
мает очень много времени, 
а хотелось бы чаще видеть-
ся с семьей. Однако близкие 
меня поддерживают и помо-
гают. Никто не попрекает, а 
наоборот, уважают за труд, 
за что я очень всем благо-
дарна... Нет, сын абсолютно 
не хочет связывать жизнь со 
сценой в качестве артиста, 
однако вижу в нем хорошие 
задатки менеджера и 
продюсера. Не исклю-
чаю, что позже будем 
работать вместе!

- Если бы не музыка, 
чем бы вы могли или 
хотели заниматься?

- Однозначно бы зани-
малась продюсировани-
ем, пиаром, то есть всем 
тем, что является второй 
стороной сценической дея-
тельности. Очень нравится 
данное направление.

- Какую музыку вы слу-
шаете сами? 

- Являясь мультижанро-
вой артисткой, люблю петь 
и слушать различные ком-
позиции. Самое главное - это 
качественное исполнение. 

Люблю джаз, рок, соул, клас-
сику. Жанр не имеет ника-
кого значения, лишь бы му-
зыка вызывала искренние 
эмоции.

- Что для вас важнее: де-
лать музыку, которая нра-
вится самой, или ту, что 
понравится многим?

- Живу по принципу: не 
нужно следовать идее понра-
виться всем. Гораздо важнее 
делать то, что близко тебе 
самому и доносить это слу-
шателям. 

- Какие у вас планы на 
ближайшее время?

- Это спектакль, для ко-
торого написана абсолютно 
новая музыка и очень краси-
вые песни. Оценить предсто-
ящий авторский проект мож-
но будет 27 октября в театре 
«Градский Холл». Отдельная 
благодарность режиссеру 
спектакля Александру Ба-
бенко, который является об-
ладателем премии «Золотая 

маска», потрясающим ак-
тером, балетмейстером, 
человеком, который 
раскрыл меня как ак-

трису. В спектакле 
принимает участие 
великолепный ба-

лет Театра оперетты, 
а также мои коллеги по 

театру «Градский 
Холл», которые 
впервые выйдут на 
сцену не только в 

роли эстрадных пев-
цов, но и в качестве акте-

ров. Сейчас мы все активно 
готовимся к столь важному 
событию и с нетерпением 
ждем 27 октября...

Ирина Иванова

Актер еще в августе 
взял к себе сына от 
Агаты Муцениеце - 

погостить. Но матери 
не вернул, мотивируя 

это тем, что мальчик 
хочет жить с ним, 
своим папой. А с 

мамой будет жить 
только дочка Мия. Что 

все это значит?..

Это значит, что двое 
детей по факту поделе-
ны между Павлом При-
лучным и Агатой Му-
цениеце. Причем Павел 
подавал иск об измене-
нии места жительства 
обоих детей. Сделал он 
это после того, как Ага-
та выиграла суд насчет 
увеличения алимен-
тов: вместо ста тысяч 
рублей в месяц она за-
просила треть от всех 
доходов бывшего мужа. 
И суд удовлетворил ее 
требования. 

Но Прилучный по-
шел ва-банк и вы-
двинул свои условия: 
пусть дети проживают 
у него. Мало кто пове-

рил, что у актера есть 
какие-то перспективы. 
У нас суды, как прави-
ло, оставляют детей с 
матерью. Но в этот раз 
все может быть иначе. 
Во всяком случае, сын 
звездной четы Тимо-
фей уже несколько ме-
сяцев живет с отцом.

- Тима почти с нами 
не общается, - призна-
ется Агата. - Я уже, 
если честно, не пони-
маю, что с этим делать. 
Он сам просит оста-
вить его в покое. Я, 
конечно, не думаю, что 
его маленькое сердеч-
ко самостоятельно жи-
вет в такой позиции, 
но время все покажет. 

Прилучный 
со своей сто-
роны заявил:

- Сын за-
хотел жить со 
мной еще год 
назад. Когда он оз-
вучил свое желание, 
мы начали обсуждать 
это с его мамой. Агата 
согласилась отпустить 
его ко мне, но отказа-
лась оформить пере-
езд юридически.

При этом Прилуч-
ный отметил, что за-
брал бы и дочку. Но не 
будет этого делать:

- Я был бы счаст-
лив оставить с собой и 
Мию, но она, напротив, 
хочет жить с мамой. 

Итак, что получает-
ся: Тимофей - у папы, 
а Мия - у мамы. Кто 
кому должен платить 
алименты? Или теперь 
уже никто никому не 
должен? Напомним, 
что суд об изменении 
места жительства де-
тей еще не завершен.

- Тут возможно лю-
бое развитие событий, 
- говорит звездный ад-

в о к а т 
Сергей Жорин. - Во-
первых, имеет значе-
ние возраст сына. Если 
ребенку больше 10 лет, 
то суд будет учиты-
вать его мнение. Но 
при этом будет выяс-
нять, действительно ли 
он хочет жить с папой 
и если да, то по какой 
причине. Если, допу-
стим, ребенок хочет 
жить с папой потому, 

что тот разрешает 
кушать сладкое в не-
ограниченных количе-
ствах, не делать уроки, 
то это не является ве-
сомым аргументом. А 
если ребенок чувству-
ет себя с папой ком-
фортно, если во время 
пребывания у отца он 
занимается чем-то по-
лезным, в том числе 
спортом, развивается... 
То есть существуют 
причины, отвечающие 
интересам ребенка (а 
родители и суд долж-
ны действовать исклю-
чительно в интересах 
ребенка!), тогда место 
жительства действи-
тельно могут изме-
нить, могут оставить 
сына с папой. Кроме 
того, суд учитывает и 
фактическое прожи-
вание ребенка. Чем 
дольше ребенок жи-
вет с папой, тем боль-
ше шансов, что суд 
определит его место 
жительства с папой. 
Основополагающим 
фактором является 
также мнение опеки. 
Возможно, что будут 
проводиться экспер-
тизы, оценивающие 
психоэмоциональное 
состояние ребенка, 
степень его привязан-
ности к одному из ро-

дителей. Будут учиты-
ваться все нюансы. 

Но! У Павла При-
лучного и Агаты Му-
циенице - сын и дочь. 
И на практике суды 
крайне редко разделя-
ют детей. Потому что 
зачастую разделение 
детей наносит им пси-
хологическую травму. 
Особенно если у них 
небольшая разница в 
возрасте, они привык-
ли быть вместе, у них 
есть общие интересы, 
они дружат... Вот в 
таких ситуациях счи-
тается, что разделять 
детей (поделить их 
между папой и мамой) 
- это не в интересах де-
тей. И такие решения 
наши суды принимают 
редко. Но тем не менее 
законом это не запре-
щено. И если суд опре-
делит место житель-
ства одного ребенка 
с папой, а другого - с 
мамой, то никто ни-
кому никакие алимен-
ты платить не будет. 
Каждый родитель бу-
дет обеспечивать сам 
того ребенка, кото-
рый остался с ним. Но 
я не думаю, что в этой 
истории все дело в али-
ментах. Хотя такого 
исключать нельзя. 

Лидия Мезина

Алла Рид: «Не стремлюсь нравиться всем!»
Потрясающей энергетики артистка, певица с запоминающимся контральто и просто фанат 
своего дела. Алла Рид мечтала выступать на сцене с самого детства и воплотила в жизнь свою 
мечту. Сейчас Алла является солисткой театра «Градский Холл». Однако на этом не планирует 
останавливаться. И авторский музыкальный спектакль «Исповедь актрисы», премьера 
которого состоится 27 октября, тому наглядное подтверждение.

Прилучный нашел способ 
не платить алименты?
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Сын теперь 
живет с папой, 
а дочь - 
с мамой
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Сергей Лазарев всегда 
был само спокойствие и 
доброжелательность. Но 
вспомните, сколько шума 
наделал неожиданный с его 
стороны хамский поступок: 
когда на одной из музы-
кальных премий он де-
монстративно отказался 
фотографироваться с 
Анастасией Волочковой. 
Как долго все это обсуж-
дали! Вспомнили? Вот и 
продюсеры «Ну-ка, все 
вместе!» тоже, наверное, 
вспомнили. И, предполо-
жим, попросили Сергея 
вести себя не как обычно, 
а кричать и скандалить с 
экспертами. Что он и де-
лает почти в каждом вы-
пуске. И на днях даже дал 
объяснения на тему «по-
чему я кричу»:

- Я не могу не реагиро-
вать. У меня срывает баш-
ню! Я сам множество раз 
был конкурсантом, я пом-
ню свои ощущения, когда 
от каждого балла зависело 
не только мое место в тур-
нирной таблице, но и моя 
самооценка как артиста!

Ну-ну... Похоже, что тут 
дело в самооценке продю-
серов проекта, которым 
важно пиарить его всеми 
способами. Нашли вот та-
кой: истерики Лазарева. 
Способ, надо сказать, до-
вольно примитивный. Но он 
работает. Если раньше шоу 
упоминалось в новостях 
крайне редко, то теперь ре-
гулярно. Соответственно, и 
рейтинги у него растут.

Н а -
помним, 
что недав-
но ради 
у р о ж а я 
р е й т и н -
гов Гарик 
Харламов 
заявил, что 
« К а м е д и 
клаб» за-
крывается. 
Все кинулись 
с м о т р е т ь 
«последний 
выпуск». Хотя 
было понятно, 
что он не последний. А по-
том и Гарик признался: мол, 
пошутили. Это тоже давно 
известная рекламная схема: 
«прощальный тур», «по-
следний выпуск»... На этом 
снимаются сливки. Но по-
том никто никуда не уходит 
и ничего не закрывает.

Еще довольно распро-
страненный прием: раз-

дуть из мухи слона. Судя 
по всему, этим путем по-
шла Любовь Успенская, 
когда заявила, что ее дочь 
Татьяну похитили то ли мо-
шенники, то ли украинские 

спецслужбы... Но, что 
удивительно, в полицию 
встревоженная мать об-
ращаться не стала. А вско-
ре и Татьяна объявилась. 
Оказывается, она, никого 
не предупредив, летала в 
Израиль. А может, и не ле-
тала. Главное, что во всех 
медиа было подробно осве-

щено ЧП в семье 
Успенской. Очень 
вовремя! Потому 
что у Любови 
Залмановны как 
раз гастроль-
ный тур. А он 
складывался не 
очень удачно: 
билеты прода-
вались плохо. 
П о д с к о ч и л и 
ли продажи 
после «по-
х и щ е н и я » 
дочери и ее 
с ч а с т л и в о -

го возвращения? Нет. Тут 
даже раздутый из мухи 
слон не помог. На октябрь 
все концерты Успенской 
в Подмосковье и Москве 
отменены. Причем в ад-
министрациях концертных 
площадок не скрывают 
причины: низкий спрос. 

Заметим, что в послед-
нее время пиар у наших 
звезд какой-то неинтерес-

ный, беззубый и про ко-
торый сразу понятно, что 
это пиар. Где креатив? Где 
достоверность в разыгран-
ных для публики истори-
ях? Где интрига и долгое 

эхо от произошедшего? 
Как это бывало, напри-
мер, у Киркорова, когда 
он кого-нибудь ударит, а 
потом кается и ложится 
в психиатрическую кли-
нику с депрессией, где 
его навещает Малахов 
со съемочной группой. 

- Креатив сейчас не-
безопасен, - говорит 
пиартехнолог Вадим 
Горжанкин. - Дело в 
том, что с началом 
СВО жизнь шоу-биз-
неса и вообще медиа 
кардинально измени-
лись. Возникла та не-
зримая грань, до кото-
рой было одно, а после 
все стало совершенно 
по-другому. Поначалу 
не все звезды поняли, 
что мы теперь жи-
вем в другом мире и 
продолжали жить по 
старому. По-старому 
себя и пиарили - через 
эпатаж и скандалы. И 

за это пострадали. Доста-
точно вспомнить пресло-
вутую «голую вечеринку». 
Если бы такая вечеринка 
состоялась до СВО, то она 
была бы в порядке вещей, 
о ней бы все написали и 
это было бы эффективно 
с точки зрения пиара. Но 
эта вечеринка случилась 
во время СВО. И сработа-
ла в минус для участников. 
Это стало сигналом для 
звезд, что все изменилось. 
И так, как пиарились рань-
ше, так уже нельзя делать. 
А как можно? Пока никто 
не знает. Звезды шоу-биз-
неса сейчас всего боятся. 
Когда им предлагают не-
кие неординарные смелые 
акции, они отказываются. 
Ведь как бы чего не вы-
шло! Любая неординарная 
акция, как правило, заме-
шана на скандале. Она ори-
ентирована на то, чтобы 
бросить некий вызов, воз-
мутить общественное спо-
койствие. Но артисты те-
перь этого опасаются. Не 
хотят рисковать. Поэтому 
пиар-нива действительно 
оскудела. Не взращивается 
на ней ничего креативного. 
И работа ведется по прин-
ципу банальных происше-
ствий. 

Лидия Мезина

Королева всерьез 
занялась здоровьем
Наташа Королева разменяла шестой десяток. Врачи 
советуют в этот период жизни уделять повышенное внимание 
здоровью и регулярно проходить обследования, дабы 
выявить болячки на ранних стадиях.

- 2024-й год - кармический, - 
уверена главная русалка стра-
ны. - А это значит, что всем 
нам грозят разводы, болячки, 
всякие травмы. Надо этот год 
пережить!

Именно сейчас певица 
начала активно заниматься 
своим здоровьем. При этом 
всевозможным целителям 
и знахарям она не доверяет, 
предпочитая традиционную 
медицину. Например, регуляр-
но проходит тесты на пред-
расположенность к онкологи-
ческим заболеваниям.

- Я рекомендую всем де-
лать это регулярно, - говорит 

певица. - Сама прохожу ис-
следования, делаю разные 
скрининги. Мне же 51 год. 
Конечно, я забочусь о себе, 
чтобы шкурка моя выглядела 
достойно. 

По словам Королевой, в 
попытке сохранить товарный 
внешний вид ей помогают не 
только достижения современ-
ной медицины, но и правиль-
ный образ жизни.

- Занимаюсь спортом 
дважды в неделю, осваиваю 
виброплатформу. Все проис-
ходит под присмотром тре-
нера. Регулярно занимаюсь 
уже полтора года - четко, не 
пропускаю. Результатом я до-
вольна, - хвастается Королева. 

А еще она обожает ходить 
на спа-процедуры. Тут тебе и 
грязевые, и нарзанные ван-
ны, и общий массаж. Особен-
но певице полюбилась сухая 
углекислая ванна.

- Ой, молодая буду! - смеет-
ся похорошевшая Наташа. 

Федор Григорьев

«Звезды теперь 
всего боятся»

Мария Кожевникова - мать четверых сыновей. Старшему - 
десять, младшему - год. Актриса рассказала, как она 
управляется с такой оравой мальчишек.

- Сложнее приходилось 
нашим родителям, когда ни 
техники такой не было, ни 
подгузников, ни помощни-
ков, - смеется Мария. - Хотя 
и сегодня порой не-
просто. Я была 
спортсменкой, 
актрисой, по-
литиком, но 
поняла, что 
быть ма-
мой - самая 
трудная ра-
бота, тяже-
лый посто-
янный труд.

Сама себя 
Ко ж е в н и к о -
ва считает мамой 
строгой и даже порой 
злой, если отпрыски распоя-
сываются. Особенно старший 
любит выводить ее из себя, 
поскольку часто ленится.

- Пытаюсь внушить Ивану, 
что делать уроки - его обязан-
ность, - вздыхает актриса. - 
Хотя он больше хочет играть 
в футбол, а я считаю, что для 
мальчика крайне важно об-
разование. Девочка может 
выскочить удачно замуж, а 
мальчику надо на свои мозги 
рассчитывать. И со спортом 
может в итоге не сложиться 
- знаю массу таких примеров.

Сама она, напомним, доч-
ка знаменитого хоккеиста, 
двукратного олимпийского 

чемпиона Александра Ко-
жевникова, мастер спорта по 
художественной гимнастике. 
А знаменитой на всю стра-
ну стала в 2008-м, когда на 

экраны вышел сериал 
«Универ» с ней в 

одной из главных 
ролей.

- Сначала 
дети удивля-
лись, почему 
люди хотят 
со мной сфо-
тографиро-
ваться, взять 

автограф, - рас-
сказывает Ко-

жевникова. - Но я 
им объяснила, что ра-

ботаю актрисой, что это пу-
бличная профессия. Для них 
это норма жизни теперь.

При этом известность и по-
пулярность актрисы не дает 
ее детям привилегий и особо-
го отношения в частной элит-
ной школе.

- Там учатся дети многих 
публичных людей и очень 
строгая дисциплина, почти 
как в Суворовском учили-
ще: за одно опоздание дается 
красная карточка, - пояснила 
Мария. - Поэтому там никому 
не важно, кто у тебя родители 
и какая у тебя фамилия. Если 
ты плохо учишься, то тебя 
выгоняют.

Ф.Г.

Кожевникова борется 
с ленью сына

Сергей Лазарев в последнее время 
постоянно кричит на экспертов в «Ну-

ка, все вместе!». И это очень похоже на 
попытку продвижения шоу. Впрочем, у 

других звезд сейчас тоже с рекламным 
креативом - беда... 
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У Успенской вечные 
проблемы с дочкой

Лазарев со всеми ругается

А Харламов 
все шутит
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- Анастасия, как отно-
ситесь к своей полукруглой 
дате? Как отметили? Мо-
жет, есть какая-то тради-
ция?

- Как отношусь? Я наконец-
то стала похожа на свою дочь: 
теперь тоже круглая отлични-
ца, как и она! (Смеется.) По-
скольку у меня ребенок все с 
красными дипломами закан-
чивает, мне бы очень хотелось 
быть на нее похожей. Что ка-
сается традиций, то тут надо 
честно сказать: в тот момент, 
когда у меня родилась дочь, 
свой день рождения мне ста-
ло отмечать неинтересно. А 
самый мой лучший день рож-
дения - когда выпадает, что в 
этот день я играю спектакль. 
Мне кажется, что в такой день 
у меня особый настрой.

- Но хоть верите цифрам 
в паспорте?

- Абсолютно верю! Потому 
что утром после ночной сме-
ны ты уже не так резво вста-
ешь (Смеется.) 

- Известно, что ваши ро-
дители-врачи были в шоке, 
когда вы выбрали актер-
скую профессию, но все же 
поддержали вас. Сейчас вы 
им благодарны? 

- Конечно! И я могу сказать, 
что детям в какой-то момент 
надо давать свободу и право 
выбора. Даже если ребенок 
ошибется. Не надо заставлять 
поступать в тот вуз, который 
мама с папой считают пра-
вильным. Это невероятная 
беда, когда тебе не хочется 
идти на работу. А я абсолют-
но счастливый человек, по-
тому что у меня - вот этот 
замкнутый круг радости. Мне 
с работы безумно хочется до-
мой - в дом, который светится 
любовью. А из дома люблю 
приезжать на работу - на съе-
мочную площадку, в театр, в 
парламент. Мне нравится то, 
чем я занимаюсь, и это сча-
стье! А если тебя еще кто-то 
ждет дома, то это уже неверо-
ятное счастье!

Сцена для удовольствия
- Кино или театр? Что 

больше дает свободы и воз-
можности для самовыраже-
ния?

- Вы знаете, я не хочу 
выбирать. Для меня и 
актриса кино, и актри-
са театра - равные про-
фессии. Я их обожаю и 
совершенно по-разному 
ощущаю себя на съе-
мочной площадке и в 
репетиционном зале, на 
сцене. Поэтому не буду 
выбирать: и там и там 
мне нравится. Но это 
действительно две раз-
ные профессии. В теа-
тре, например, нельзя 
сыграть крупный план: 
если на первом ряду это еще 
кто-то увидит, то остальные 
- нет. Сниматься тоже первое 
время было очень тяжело. Но 
все это - ремесло, которое по-
том помогает тебе двигаться 
дальше. 

- Есть какие-то теа-
тральные роли, которые для 
вас наиболее ценны?

- Вы знаете, сколько бы 
детей ни было у мамы, ни-
когда не поверю, что она 
кого-то одного выберет и 
скажет: «Вот этого я люблю 
больше». Я люблю их все. Но 
есть те, которые вот в данный 
момент тебе наиболее доро-
ги. Например, сейчас из всех 
спектаклей мне комфортнее 
всего с «Привидениями», я 
безумно люблю эту поста-
новку! Она очень тяжелая и 
физически, и морально, я по-
том два-три дня вхожу в об-
щий ритм. Но она невероят-
ная! Один и тот же спектакль 
- и всегда разный. Ты десять 
лет его играешь, и постоянно 
возникают новые нюансы!.. С 
режиссером мы каждый раз 
не просто повторяем, а прохо-
дим все с самого начала и до 
конца, и он делает свои заме-
чания и дополнения... Кстати, 
когда играла «Скандальное 
происшествие», я вообще 
сходила с ума от счастья и ду-

мала, что никогда больше ни-
что не полюблю так, как эту 
постановку! Потом играла 
«Миллионершу» и понимала, 
что лучше этого спектакля на 
свете быть ничего не может! 
Сейчас так же обстоит дело 
с «Привидениями». На сцену 
надо выходить, чтобы полу-
чать удовольствие!

«К новому ритму 
не привыкну»
- Не могу не спросить про 

«Улицы разбитых фонарей». 
Это был знаковый проект!..

- «Улицы разбитых фона-
рей» - моя обожаемая исто-
рия. Благодаря этому проек-

ту я состоялась в 
профессии. После 
выхода сериала 
меня стали звать в 
другие картины, в 
театре появились 
антрепризы. И я 
всю жизнь буду 
благодарить и мо-
литься за упокой 
души Александра 
Петровича Ка-
пицы (продюсер 
сериала. - Ред.), 
который поднял 
всю эту махину. 

Это действительно была се-
мья, и сейчас я не могу себе 
представить жизни без моих 
обожаемых коллег. Мы со-
званиваемся, периодически 
видимся, и это действительно 
прекрасно! Что меня пугает 
сейчас в современной кино-
индустрии и почему в послед-
нее время я не соглашаюсь 

на долгоиграющие сериалы 
- это ритм, в котором живет 
сейчас молодежь. У нас, на-
пример, серия снималась за 
семь дней. И я хорошо помню, 
как мы с коллегами устроили 
скандал, когда нам сказали, 
что в связи с финансами се-
рия будет сниматься шесть 
дней. Как мы вопили, что за 
такой срок не успеть все про-
думать, отношения понять и 
так далее. Да, тогда пришлось 
соглашаться. Но сейчас, на-
пример, мне дочь говорит, что 
серия с таким же хрономе-
тражем может сниматься три 
дня. И вот к этому, наверное, 
я уже не привыкну никогда! 
Это не мое достоинство - это 
мой недостаток. Но я просто 
не смогу перестроиться на та-
кой ритм. 

- У вас очень трепетные 
отношения с дочерью, мож-
но даже позавидовать… 

- Мы совершенно не лу-
кавим и действительно с до-
черью любим друг друга. У 
нас много уважения, дружбы. 
Мне интересно все, что у нее 
происходит, что нового в их 
поколении. И я тоже у них 
учусь. Мы живем недалеко 
от «Ленфильма», где у Маши 
была мастерская, и ее одно-
курсники, когда они поздно 
вечером заканчивали, остава-
лись у нас ночевать. Пока де-
лала им чай и резала салаты, 
я слушала все их разговоры, 
и мне было так интересно! 
Что-то я могла не принимать, 
но молчала - говорила только 
тогда, когда они спрашивали 
мое мнение... И мне кажется, 
это очень правильно, что я 
видела, кто окружает Машу, 
таким образом лучше ее по-
нимала: понимала и что с ней 
происходит, и что происхо-
дит у них в мастерской… Вы 
знаете, я долго готовилась 
к рождению Маши, совето-

валась с врачами, с психоло-
гами, педагогами. А когда 
она родилась, я совершенно 
растерялась и сказала сво-
ей маме: «А что мне делать? 
Я вроде все знаю в теории, 
а как ее растить в реальной 
жизни, на практике?» И моя 
мама сказала, на мой взгляд, 
абсолютно правильную вещь: 
«Ты просто люби ее, а дальше 
сердце подскажет». Сейчас 
на своем опыте я понимаю, 
что каждому ребенку нужен 
индивидуальный подход. И я 
шла всегда только от инте-
ресов ребенка и того, что ему 
реально необходимо. В воспи-
тании нельзя назвать правила, 
одинаковые для всех. Навер-
ное, надо не бояться учиться и 
не надо считать, что ты всегда 
и во всем прав. А нужно чутко 
и внимательно относиться к 
своему ребенку. 

«Боже, какая 
взрослая!»
- Вы вместе с дочерью 

снимались в фильме «Спа-
сти Ленинград». Давали ей 
какие-то советы на съемоч-
ной площадке? 

- Категорически ничего не 
советовала, потому что счи-
таю, что на съемочной пло-
щадке можно слушать толь-
ко двоих людей: режиссера и 
оператора, а остальные - табу. 
То есть не давать никаких 
советов и не слушать ника-
ких советов. Здесь есть своя 
картинка, свое понимание и 
своя история. Я не имею пра-
ва вмешиваться. Если Маша 
что-то спрашивала вечером 
дома, например, я могла вы-
сказать просто свою точку 
зрения, никак не сбивая ее с 
пути.

- Ну а каково это вообще 
по ощущениям сниматься с 
дочерью?

- Когда я впервые ехала 
вместе с Машей на съемоч-
ную площадку, мне было вол-
нительно. Но после первого 
съемочного дня я была не 
просто удивлена - у меня был 
шок: за весь съемочный день 
я ни разу даже не подумала, 
что была с дочерью на пло-
щадке! Это абсолютно пол-
ноценный партнер, который 
четко выполнял указания 
режиссера, который четко 
менял отношение ко мне как 
к персонажу. В этом филь-
ме мы тоже играем маму и 
дочь, но там у них - плохие 
отношения, диаметрально 
противоположные нашим. 
Я в какой-то момент на пло-
щадке подумала: «Боже, ка-
кая взрослая!» Потом у нас 
была другая картина, где мы 
играли вместе. И там я тоже 
старалась без всяких «муси-
пуси». Маша мне потом ска-
зала в конце съемочного дня: 
«Мама, спасибо, что ты дер-
жала себя в руках на съемоч-
ной площадке и даже ни разу 
меня не обняла». Тут надо чет-
ко понимать, что это работа. 
И какая бы она ни была, лич-
ные отношения нужно дер-
жать в стороне. Нам обеим 
так комфортнее… 

Анна Соколова

Анастасия МЕЛЬНИКОВА: 

«Мы действительно 
были семьей!»

Анастасию Мельникову 
прославил сериал «Улицы 

разбитых фонарей», где она 
разбавила суровую мужскую 

команду оперативников. Потом 
были другие криминальные 

истории - «Опера. Хроники 
убойного отдела», 

«Литейный, 4»… Но сейчас 
актриса нечасто снимается. 

Наверное, положение не 
позволяет. Мельникова, которой 

недавно исполнилось 55, - 
депутат и в Законодательном 

собрании Санкт-Петербурга 
курирует культуру…
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Легендарные опера из сериала 
«Улицы разбитых фонарей»

С дочерью Марией
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До сих пор считалось, что дамы имеют большую пси-
хологическую устойчивость и лучше, чем мужчины, 
переносят стресс.

Однако, как оказалось, это 
не касается стресса от воен-
ных действий, который, на-
пример, переживают сейчас 
жители Курской, Белгород-
ской областей и регионов Но-
вороссии.

Недавнее международное 
исследование, проведенное 
учеными из Швеции и США, 
показало, что женщины име-
ют повышенный риск раз-
вития посттравматического 
стрессового расстройства 
(ПТСР). Хотя ранее ПТСР 
лечили в основном у ветера-
нов боевых действий. Эти ре-
зультаты были опубликова-
ны в Американском журнале 
психиатрии (AJP) и открыли 
новые горизонты в оценке 
психического здоровья.

Посттравматическое 
стрессовое расстройство - 
это серьезное психическое 
расстройство, которое могут 

вызвать какие-либо травми-
рующие события, такие как 
катастрофы или война. Люди 
с ПТСР часто сталкиваются 
с навязчивыми воспоминани-
ями о произошедших кош-
марах, постоянной тревогой 
и эмоциональным притупле-
нием. Эти симптомы могут 
значительно ухудшить каче-
ство жизни и затруднить ре-
шение повседневных задач.

Ранее проведенные ис-
следования уже указывали 
на связь между ПТСР и ге-
нетическими факторами, од-
нако не было ясности в том, 
как эти факторы влияют на 
мужчин и женщин. Недав-
но ученые проанализирова-
ли данные о 16 тысячах пар 
близнецов и более 376 тыся-
чах пар братьев и сестер из 
шведских национальных ре-
естров здравоохранения. Ис-
пользуя статистические мо-

дели, исследователи смогли 
выделить генетические фак-
торы, влияющие на развитие 
расстройств. Результаты по-
казали, что ПТСР является 
умеренно наследуемым - по 
наследству может передать-
ся предрасположенность к 
этому расстройству в случае 
катастрофы: генетические 
факторы составляют при-
мерно 35% риска у женщин и 
29% у мужчин. Это означает, 
что женщины более предрас-
положены к генетической 
восприимчивости ПТСР, чем 
мужчины.

Осознание того, что у 
женщин повышен риск раз-
вития этого расстройства, 
может привести к более 
внимательному подходу к 
их психическому здоровью. 
Знание о повышенном риске 
может стать ключом к более 
качественной помощи и под-
держке для тех, кто пережил 
травму.

Яна Полянская

В Москве начались продажи «капсул уединения и 
спокойствия», которые станут укрытиями не только от 
людей, но и от окружающей среды. 

Капсула изготовлена из 
металла толщиной пять мил-
лиметров, ее вес может дости-
гать полутора тонн, и хранить 
это устройство можно как на 
улице, так и вкопав в землю. 
Внутри капсулы предусмо-
трен складной столик и два 
мягких сиденья. Также имеют-
ся два эвакуационных выхода 
на случай, если основная дверь 
будет заблокирована. Кроме 
того, капсула включает в себя 
отсек для хранения предметов 
первой необходимости и ме-
дикаментов, а также автоном-
ное освещение. Цены на такие 
конструкции начинаются от 
700 тысяч рублей, собрать их 
можно всего за 30 минут.

В капсуле можно прятаться 
от таких стресс-факторов, как, 
например, люди. В том числе 
от членов семьи - продавец 
сообщает, что не проблема 
установить такую капсулу и в 
тесной московской квартире. 
Близкие, правда, могут не по-
нять. Но продавцы уверены, 
что капсула идеально подхо-
дит для тех, кто хочет «спря-
таться от разгневанной жены 
или назойливой тещи».

Психолог Юлия Подгор-
нова призывает не путать два 
понятия - уединение и оди-
ночество. Уединение мы вы-
бираем сами, добровольно. 
Одиночество может быть вы-
нужденным. От одиночества 
человек зачастую страдает, 
при этом сильнейшее чувство 
одиночества можно испыты-
вать и в толпе на празднике, 
и в кругу семьи. Уединение - 
совсем другое дело. Всем нам 
время от времени нужно по-
быть в одиночестве, наедине с 
самим собой, чтобы привести 
в порядок мысли и чувства.

Желание провести время 
наедине с собой - это не про-
сто каприз. Необходимость 
уединения подтверждена 
психологическими исследо-
ваниями. Если вы интроверт, 
который ценит моменты уе-
динения, для вас есть хоро-
шие новости: добровольное 
одиночество может принести 
множество преимуществ. Мы 
рассматриваем пять научно 
обоснованных причин, поче-
му стоит уделить время себе.

Перезагрузка мозга. По 
словам психолога, наш мозг 
постоянно находится в со-
стоянии хаоса, обрабатывая 
бесконечный поток мыслей. 
Когда мы отключаемся от 
внешнего мира, происходит 
своего рода перезагрузка. 
Уединение дает возможность 
очистить разум от ненужных 
мыслей и провести анализ 
своих чувств. Это помогает 
лучше понять, что нас трево-
жит и мешает жить.

Фильтрация информа-
ции. Человек - социальное 
существо, и ему необходимо 
взаимодействовать с други-
ми. Однако в бурном потоке 
информации легко потерять 
себя. Только наедине с собой 
мы можем научиться отли-
чать свои мысли от навязан-
ных обществом или близки-
ми людьми установок. Это 
важно для нашего психиче-
ского и общего здоровья.

Самопознание. Во все вре-
мена мыслители, философы, 
ученые, творческие люди 
проводили время в уединении, 
что приводило к важным от-
крытиям. Оставшись наедине 
с собой, мы можем глубже 
понять себя и свои желания.

Творчество. Исследования 
показывают, что уединение 
стимулирует креативность. В 
такие моменты у нас возника-
ет множество идей, которые 
могут привести к созданию 
чего-то нового.

Снижение стресса. Пере-
грузка делами и проблемами 
может привести к негативным 
эмоциям. Уединение дает воз-
можность разобраться в своих 
мыслях и чувствах, что позво-
ляет снизить уровень стресса.

Сколько времени нуж-
но проводить наедине с со-
бой? Нет универсального 
ответа на этот вопрос. Но, 
во всяком случае, практика 
медитации может помочь 
вашему ра зуму отдохнуть и 
научиться не анализировать 
свои мысли.

Время наедине с собой - 
это возможность не только 
отдохнуть от окружающего 
мира, но и глубже понять себя 
и свои истинные желания.

Ольга Поплавская

Как общаться с теми, кто постоянно жалуется, и 
побудить их перейти от стенаний к действиям.

Наверняка вы встречали 
людей, которые постоянно 
жалуются на жизнь. Есть 
жизнерадостные люди, а есть 
вот такие - «жизнегорест-
ные». У них всегда все плохо. 
А если временно хорошо, то 
это вызывает у нытиков по-
дозрение, настороженность и 
желание порассуждать о не-
справедливости мира в целом.

Все время слушать про чу-
жие проблемы и коллекци-
онировать повторяющиеся 
жалобы утомительно. К тому 
же часто жалующиеся люди 
стремятся так переложить 
ответственность за свою 
жизнь и груз эмоциональных 
проблем на плечи собеседни-
ка. Одно дело - обнять и по-
жалеть друга, который попал 
в сложную жизненную си-
туацию, но для которого та-
кое поведение нехарактерно. 
Другое дело - слушать жало-
бы одного и того же человека 
изо дня в день. Это уже свой-
ство характера.

Психолог Анна Гурцкая 
предлагает несколько эф-
фективных приемов, кото-
рые помогут наладить взаи-
модействие с такими людьми 

и сохранить душевное спо-
койствие.

Первый и самый важный 
совет - не жалеть таких со-
беседников. Вместо того 
чтобы погружаться в их нега-
тив, задайте вопрос: «Что ты 
собираешься делать с этой 
проблемой?» Это не только 
поможет вашему другу осоз-
нать свою ответственность, 
но и покажет, что вы готовы 
поддержать его в трудный 
момент. Например, можно 
сказать: «Я понимаю, что 
тебе тяжело. Какие шаги ты 
планируешь?» Такой подход 
может стать началом кон-
структивного диалога и даже 
вдохновить на действия.

Следующий шаг - уста-
новка границ. Психолог ут-
верждает, что невозможно 
решить проблемы за другого 
человека. Часто люди, склон-
ные к постоянным жалобам, 
пытаются переложить ответ-
ственность на окружающих. 
Важно мягко напомнить им о 
том, что каждый сам отвеча-
ет за свою жизнь. Например: 
«Я здесь для тебя и готов по-
мочь, но решение остается за 
тобой». Это позволит вашему 

собеседнику понять, что он 
не одинок в своих трудностях, 
но при этом именно он несет 
ответственность за свои дей-
ствия.

Третий шаг касается эмо-
циональной дистанции. Жа-
лобы могут быть привыч-
ным поведением человека, 
который получает некото-
рое удовольствие от прожи-
вания негативных эмоций. 
Важно не принимать близко 
к сердцу его слова и не под-
вергаться их воздействию. 
Это поможет сохранить 
ваше душевное спокойствие 
и избежать эмоционального 
выгорания.

Четвертый совет - про-
сто выслушать собеседника. 
Для человека, который часто 
жалуется, возможность вы-
сказаться может стать един-
ственным способом снятия 
напряжения. В этом случае 
проявите терпение и внима-
ние: слушайте внимательно, 
не предлагайте решения или 
оценки ситуации.

Иногда простое внимание 
- это то, что нужно для облег-
чения душевного бремени.

Олег Павлов

ЖЕНЩИНЫ 
И СТРЕССОВОЕ 
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В России разработан 
революционный метод 

лечения ран
Ученые НИУ «БелГУ» разработали принципиально новый 

подход к лечению травм и сосудистых патологий, основанный 
на использовании генотерапевтических конструкций. Этот 

метод включает применение плазмид - молекул ДНК, которые 
значительно ускоряют процесс заживления ран.

По данным Всемирной 
организации здравоохране-
ния, ежегодно более пяти 
миллионов человек во всем 
мире погибает в результа-
те несчастных случаев, вы-
званных различными трав-
мами. Несмотря на усилия 
по оказанию помощи, ко-
личество таких травм не 
уменьшается. А из-за уве-
личения числа военных 
конфликтов на планете 
растет и число травмиро-
ванных людей. В поисках 
решения этого вопроса 
ученые разрабатывают 
инновационные подходы к 
терапии, включая исполь-
зование стволовых клеток.

Как пояснила доцент 
кафедры фармакологии 
и клинической фармако-
логии Медицинского ин-
ститута НИУ «БелГУ» 
Дарья Костина, суть ново-
го метода заключается в 
доставке генетического 
материала непосредствен-
но в клетки пациента в об-
ласти ран или сосудистого 
повреждения. Это позво-
ляет ускорить выработку 
организмом веществ, при-
водящих к заживлению по-
лученной раны. Научный 
коллектив сосредоточился 
на плазмидной ДНК, так 
как этот метод доставки 
является одним из самых 
простых и эффективных. 
В ходе исследований уче-
ные провели две серии 
экспериментов на лабо-
раторных животных. Мо-
делировались ожоговые и 
холодовые травмы у крыс, 
а также ишемия у мышей. 
После установления пато-
логий животным шприцом 
вводили синтезированные 
плазмиды в область раны 
и оценивали степень за-
живления. Результаты экс-
периментов показали, что 
применение плазмидной 
ДНК значительно ускоря-
ет процессы заживления, а 
также снижает риск отсро-
ченных осложнений после 
лечения, включая пробле-

мы с периферической 
нервной системой.

Метод может быть 
применим и для людей, 
поскольку плазмидные 
ДНК, выбранные для 
воздействия, действуют 
как на животных, так 
и на человека. Одна из 
первых разработок на-
правлена на коррекцию 
последствий ишемиче-
ских повреждений, воз-
никающих у человека, 
- от ишемической бо-
лезни сердца, инсультов, 
сосудистых поражений 
печени и почек до раз-
личных осложнений по-
сле хирургического вме-
шательства.

По словам профессо-
ра Михаила Покровско-
го, руководителя институ-
та, несмотря на заметный 
прогресс в области генети-
ческих технологий и боль-
шой опыт клинического 
применения генной тера-
пии, стоимость таких раз-
работок остается высокой. 
Он считает, что нужно де-
лать шаги по повышению 
доступности таких новых 
методов лечения для насе-
ления. Ведь травмы быва-
ют у всех. 

Ученые признают, что 
срок разработки новых 
лекарств с учетом требо-
ваний составляет около 10 
лет. В перспективе коллек-
тив НИУ «БелГУ» плани-
рует провести испытания 
наиболее эффективных 
лекарств и скорректиро-
вать режимы их внедрения. 
Эти исследования прово-
дятся в рамках программы 
стратегического академи-
ческого лидерства «При-
оритет-2030» по гранту 
Мин обрнауки России в 
рамках федерального про-
екта «Популяризация нау-
ки и технологий».

А тем временем иной ме-
тод ускоренного заживле-
ния ран с помощью белков 
паразитического кругло-
го червя Heligmosomoides 

polygyrus опробо-
вали исследовате-
ли из Ратгерского 
университета и 
Университета Глаз-
го. Они также про-
вели эксперимент 
на лабораторных 
мышах. Ученые 
обработали раны 
у лабораторных 
мышей мазью с до-
бавленным белком 
паразитического 
кишечного червя 
TGF-бета-миметик 
(TGM). В итоге 
раны зажили бы-
стрее, чем обычно, 
и без образования 
рубцов и шрамов. А 
на 12-й день лече-
ния на поврежден-
ной коже животных 
даже восстанови-
лись волосяные фол-
ликулы и снова на-
чала расти шерсть.

Эти открытия мо-
гут изменить лече-
ние ран и ожогов, а 
также ишемической 
болезни сердца, ин-
сультов и других со-
судистых заболева-
ний.

Ольга 
Поплавская
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Двое студентов Гарвард-
ского университета сделали 
революционный шаг в раз-
витиии мировых технологий, 
создав умные очки, которые 
позволяют мгновенно со-
бирать личные данные про-
хожих. Эти устройства, дора-
ботанные на базе обычного 
Ray-Ban от Meta, могут за 
считаные минуты получить 
полное досье на любого че-
ловека - от его имени и адре-
са до номеров телефонов 
его родственников. А кроме 
того, очки находят конфи-
денциальный номер соци-
ального страхования США, 
с помощью которого можно 
получить данные банков-
ских карт. Разработчики не 
раскрывают программный 
код и обещают не злоупо-
треблять технологией. Но 
студенты-изобретатели уже 
протестировали супершпи-
онские очки на своих знако-
мых и случайных студентах 
из кампуса.

Как это работает? Снача-
ла очки делают снимки лица 
прохожего. Затем получен-
ное изображение отправля-
ют на сервис для распозна-
вания лиц Pimeyes. Система 
собирает информацию с раз-
личных интернет-страниц и 
соцсетей. Языковая модель 
анализирует собранные дан-
ные и предлагает ключевую 
информацию. Под-
ключаются сайты-
агрегаторы личных 
данных для получе-
ния более полной 
информации.

Таким образом, 
всего за несколько 
минут пользователи 
супершпионских оч-

ков могут получить доступ 
к личной информации слу-
чайного человека, что уже 
вызвало недовольство среди 
прохожих. Люди задают ав-
торам изобретения вопросы 
типа: «Как ты узнал номер 
телефона моей мамы?»

Проект I-XRAY - супер-
шпионские очки - стал рево-
люционным изобретением, 
позволяющим современным 
технологиям пересекать 
границы личной безопасно-
сти и конфиденциальности. 
Студенты Гарварда открыли 
ящик Пандоры, продемон-
стрировав уязвимость обыч-
ных людей и возможность 
собрать все данные о любом 
человеке в короткое время. 
Это вызывает необходи-
мость обсуждения этических 
аспектов использования ка-
ких-либо технологий и их 

регулирования на законода-
тельном уровне.

Российские эксперты по 
кибербезопасности отмеча-
ют, что подобная технология 
может быть легко исполь-
зована мошенниками или 
киллерами для выявления 
нужных им лиц и иденти-
фикации людей. Эксперты 
надеются, что спецслужбы 
не дадут таким устройствам 
стать массовыми и доступ-
ными для покупки на черном 
рынке. Очевидно, что подоб-
ные технологии могут быть 
опасны в руках недобросо-
вестных пользователей, но 
на данный момент в России 
нет законов и ограничений, 
запрещающих использова-
ние таких гаджетов. Нет за-
претов, поскольку раньше 
просто не было подобных 
технологий.

Олег Павлов

Студенты из Гарварда 
создали супершпионские 
очки
Эти умные очки 
мгновенно выдают 
на экран всю информацию о человеке, на которого 
через них смотрят.
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лючевую ких-либо технологий и их Олег Павлов

В Корее 
придумали 
летающую 

тележку 
для шопинга

Это удивительное устройство для 
шопинга в многоэтажных торговых 
центрах создали инженеры Южной 

Кореи. Выглядит летающая 
платформа для грузов очень 

футуристично. Вот оно - будущее 
из фантастических фильмов!

Но пока эта тележка для шо-

пинга может поднять всего три 

килограмма груза. Еще один 

недостаток - она очень шумная, 

тарахтит. Шум издают вращаю-

щиеся лопасти дрона, которые 

удерживают механизм в воз-

духе. Человек защищен от воз-

можных порезов специальной 

решеткой, которая укрывает 

лопасти дрона, но обеспечивает 

приток воздуха к ним.
Летающая тележка полу-

чила название Palletrone. По 

сути, это дрон с емкостью для 

покупок. Но трех кило, если 

это продукты, а не вещи, для 

большой семьи будет малова-

то. «Оператор тележки» мо-

жет ею управлять с помощью 

ручки. Механизм для покупок 

располагается на уровне груди 

взрослого человека. Ее можно 

толкать горизонтально. А так-

же тележка способна летать 

вправо-влево, вверх-вниз и под-

ниматься вместе с человеком по 

лестнице, паря над ступеньками.

Собственно, в этом ее плюс. 

Ведь не все колесные тележки 

в торговых центрах способны 

подняться на эскалаторе: мно-

гие из них просто не уместятся 

на ступеньке движущейся лест-

ницы. А летающей тележке 

любые лестницы нипочем!
Однако аккумуляторы этого 

агрегата рассчитаны на опре-

деленное время. И если слиш-

ком долго бегать по магазинам, 

летающая платформа просто 

рухнет на пол вместе со всеми 

покупками! Сейчас южноко-

рейские инженеры раздумыва-

ют над стыковочной системой, 

позволяющей производить под-

зарядку в полете для более про-

должительного шопинга.
Нина Белова
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Дворец, 
иномарки, 
квартиры

Александр Масляков 
умер после двухлетней 
борьбы с раком легких. 
Около восьми месяцев 
назад врачи сообщили ему, 
что химиотерапия не по-
могает и остается только 
ждать. Ведущий муже-
ственно принял вердикт 
и старался наслаждаться 
каждой минутой, которые 
начали обратный отсчет. 
Последние месяцы 82-лет-
ний Александр Васильевич 
провел в отделении палли-
ативной медицинской по-
мощи одной из московских 
больниц. Он был прикован 
к постели и почти не раз-
говаривал. Легенда КВН 
удостоился чести быть по-
хороненным на престижном 
Новодевичьем кладбище, его 
могила - рядом с последним 
пристанищем диктора Игоря 
Кириллова и актрисы Элины 
Быстрицкой.

После смерти звезд по-
добного масштаба и зна-
чимости сразу появляются 
разговоры про наследство. 
Масляков ведь слыл одним 
из самых богатых людей 
страны. Он действительно 
успел за карьеру сколотить 
сумасшедшее состояние. 
Несколько лет назад был 
озвучен годовой доход ве-
дущего - до полумиллиар-
да рублей! И это только на 
съемках новых выпусков 
КВН! По правилам клуба 
молодые команды должны 
выплачивать членские взно-
сы, чтобы попасть в эфир 
федерального канала. Про-
водившие расследование 
журналисты уверяли, что за 
один только сезон компания 
«АМиК», которой владел 
Масляков, получала более 
200 тысяч долларов!

Сам Александр Василье-
вич никогда не заговаривал о 
размере своего благосостоя-

ния. За него однажды это сде-
лал его друг и соратник Юлий 
Гусман:

- Он небедный человек, его 
программа стабильно бьет 
все рейтинги. Но Масляков 
заслужил финансовый успех. 
И нечего завидовать, что у 
него дом-дворец, иномарки, 
квартиры...

Новый 
владелец КВН

Масляковы не скупились 
на роскошную жизнь. Пять 
лет назад они приобрели 
двухэтажный особняк пло-
щадью 654 кв. метра в элит-
ном поселке Жуковка на 
Рублево-Успенском шоссе. 
По оценкам риелторов, та-
кие дома в тот момент стои-
ли в районе 400 млн рублей. 
Сегодня их стоимость близ-
ка к миллиарду! В нем есть 
все, что нужно для счастья, 
- семь санузлов, сауна и бас-
сейн, тренажерная комната, 
гостиная-каминная, встро-
енный гараж на два автомо-
биля...

И при этом семья уже 
владела участком с домом 

на Рублевке и двумя 
квартирами в центре 
Москвы. Да и пере-
двигаться предпочита-
ли исключительно на 
люксовых иномарках. 
Самые дорогие в ав-
топарке Масляковых 
- Maybach за 10 млн и 
Range Rover за 20 млн 
рублей. Все это до-
бро, если нет завеща-
ния, будет делиться в 
равных долях между 
вдовой телеведущего 
Светланой Масляко-
вой и его сыном Алек-
сандром.

Но самые серьезные 
активы - все, что связа-
но с Клубом веселых и 
находчивых. Это зна-
менитое концертное 
сооружение «Планета 
КВН» на Шереметьев-

ской улице. Его мультимедий-
ный зал арендуется для съе-
мок телепрограмм Первого 
канала, СТС, «Карусели», 
показов спектаклей театра 
«Сатирикон», выступлений 
звезд, конференций, детских 
спектаклей и праздников... 
Все это приносит колоссаль-
ный доход. 

Ну а главное детище Алек-
сандра Васильевича - это, 
конечно же, телевизионное 
творческое объединение 
«АМиК». Компания занима-
ется производством КВН и 
других развлекательных про-
ектов. Прошлогодний доход 
«АМиК» составил 1,3 млрд 
рублей! Когда не стало Масля-
кова, сразу начали выдвигать-
ся предположения о том, кому 
же достанется столь жирный 
кусок и можно ли ожидать 
вой ны между родственника-
ми. Но никаких скандалов 
- легендарный телеведущий 
успел уладить этот вопрос при 
жизни. В нынешнем феврале 
его сын Александр-второй 
стал единственным владель-
цем бизнес-империи.

- Да, ему передали права. 
Александр Александрович - 

молодой человек, 
44 года, пусть ра-
ботает. Естествен-

но, это все равно 
перешло бы к нему, - 

подтверждала жена Мас-
лякова Светлана Анато-
льевна.

Мисс 
миллионерша
Особое внимание сейчас 

приковано к единственной 
внучке телеведущего - 18-лет-
ней Таисии. Девушка родилась 
с серебряной ложкой во рту. 
Отдыхает на семизвездочных 
курортах Мальдив, Франции, 
Танзании, Италии, Швейца-
рии. На ее полке пылится 
сумка Birkin, стоимость кото-
рой может доходить до 15 млн 
рублей, в шкатулке - дорогу-
щие украшения. Не так давно 
Таисия выгуливала колье из 
желтого и белого золота 18 
каратов в виде четырехлист-
ного клевера с натуральным 
перламутром, обрамленного 
золотыми бусинками. Стоит 
такая «безделушка» с деся-
тью камнями больше 1 млн 
рублей!

Несмотря на нежный воз-
раст, девушка выглядит на-
много старше и чересчур ис-
кушенной. Многие уверены, 
что юное создание успело 
оценить достижения совре-

менной пластической 
хирургии, а то и вовсе 

подсесть на них. 
Специалисты по-
дозревают, что 
Маслякова-млад-
шая ввела филер 
в зону скул, сде-

лала пухлые «губы 
Джоли» и «лисьи 
глазки», удлинила 
подбородок. Ну и 
плотная косметика 
еще сильнее добавля-
ет ей возраста.

Таисия Мас-
лякова с юных 
лет не сходит 
с экранов ТВ. 
Сначала она при-

сутствовала на играх клуба в 
качестве зрителя. Кадры ча-
сто выхватывали ее серьезное 
и даже хмурое личико, когда 
все вокруг умирали со смеху. 
За это она и получила прозви-
ще Царевна Несмеяна. Когда 
девочка немного повзрослела, 
звездный дедушка вывел ее 
на сцену. С девяти лет Таисия 
вела благотворительные кон-
церты, участвовала в номерах 
команд Клуба веселых и на-
ходчивых, а четыре года назад 
стала ведущей «КВН. Дети». 
И ведет передачу до сих пор, 
несмотря на жесткий хейт, ко-
торый льется на нее со всех 
сторон.

- Не все видят во мне ту 
девочку, которой я являюсь 
на самом деле, - вздыхает 
Маслякова-младшая. - Есть 
люди, которые ко мне отно-
сятся предвзято из-за моей 
фамилии. Некоторые любят 
писать плохие вещи. Но я ста-
раюсь не переживать.

Сейчас Таисия учится 
(конечно же!) в МГИМО. 
Говорят, после вуза она при-
соединится к команде отца. 
Если Александр Васильевич 
оставил завещание, то он на-
верняка не забыл упомянуть 
в нем любимую внучку. А это 
значит, что девушка, которая 
и сейчас не бедствует, станет 
полноценной миллионершей.

УЖ
Е 

В 
ПР

ОД
АЖ

Е!

Уч
ре

ди
те

ль
: А

Н
О

 «
Ре

да
кц

ия
 га

зе
ты

 «
М

ир
 н

ов
ос

те
й»

. Р
ег

. П
И

 №
Ф

С
77

-7
97

37
 о

т 
27

.1
1.

20
  в

 Ф
ед

ер
ал

ьн
ой

 с
лу

ж
бе

 п
о 

на
дз

ор
у 

в 
сф

ер
е 

св
яз

и,
 и

нф
ор

м
ац

ио
нн

ы
х 

те
хн

ол
ог

ий
 и

 м
ас

со
вы

х 
ко

м
м

ун
ик

ац
ий

 (Р
ос

ко
м

на
дз

ор
).

 Р
ек

ла
м

а.

ДОМ ЗА МИЛЛИАРД
КОМУ ДОСТАНЕТСЯ 
НАСЛЕДСТВО 
АЛЕКСАНДРА 
МАСЛЯКОВА?

Про Александра Маслякова при жизни говорили, что он ворочает миллиар-
дами и ест чуть ли не из золотой посуды. И хотя слухи оказались несколько 
преувеличены, «папа» КВН оставил после себя баснословное состояние...
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О
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В

Д. БЕЛИЦКИЙ/
АГЕНТСТВО 
«МОСКВА»

Таисия, внучка Александра Маслякова
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Как вам такая идея? 
Человек сам у себя на 
доверии - ни обвесить, 
ни обсчитать. Охран-
ников не наблюдается, 
рамок с тревожной сиг-
нализацией тоже. Зато 
есть видеокамеры, а 
персональные данные 
каждого покупателя 
торговой сети известны.

Социальный 
эксперимент

Даже если кому-нибудь 
удастся что-то вынести, не 
заплатив за продукт, понесен-
ные торговой сетью убытки 
все-таки будут значительно 
меньше, чем затраты на со-
держание ночной смены кас-
сиров, охранников, складских 
рабочих, менеджеров, ведь 
их труд в темное время суток 
оплачивается по повышенно-
му тарифу. Не говоря уже о 
том, что персонала хрониче-
ски не хватает. В базе столич-
ных вакансий представлено 
более 500 тысяч предложе-
ний о работе, из них свыше 
112 тысяч - в сфере оптовой и 
розничной торговли.

В числе наиболее вос-
требованных сотрудников 
- менеджеры по продажам, 
продавцы-консультанты, спе-
циалисты по работе с мар-
кетплейсами, мерчандайзеры. 
Размер их зарплат зависит от 
позиции и уровня подготовки, 
но наиболее опытные касси-
ры получают 50 тыс. рублей 
в месяц, администраторы ма-
газина - 60 тыс., работники 
склада - 70 тыс. А за работу 
в ночную смену тариф нуж-
но повышать как минимум 
вдвое! Вот потому-то одна из 
наших торговых сетей реши-

лась на эксперимент с само-
обслуживанием покупателей 
по ночам в более чем 30 своих 
магазинах, которые находятся 
в столице и ближайшем Под-
московье. Днем в них трудится 
весь необходимый персонал, а 
ночью покупатели предостав-
лены сами себе.

Сам бери, сам купи
Я помню, как где-то в 1970-х 

в Москве появились первые 
магазины самообслуживания, 
которые в народе назывались 
«Сам бери». Для того времени 
это было очень необычно, а 
для нашего - ничего особен-
ного: взял товар и понес к кас-
се. А раньше-то его взвешива-
ли у продавца, пробивали чек, 
затем возвращались с ним к 
прилавку, где дожидались по-
купателя завернутые в серую 
бумагу масло и колбаса. Ни-
какой круглосуточной тор-
говли, конечно же, в то время 
не было. То ли дело сейчас! 
В магазин можно сходить в 
любое время суток. Было бы 
желание!

Причем Россия в этом пла-
не если не впереди планеты 
всей, то, по крайней мере, 
впереди Европы уж точно. В 
Евросоюзе ночная торговля 
запрещена в силу закона о 
несправедливой конкурен-
ции. Ведь если один магазин 
будет работать круглосуточ-
но, то он и продуктов продаст 
больше, чем соседний, кото-
рый открыт только с 10.00 до 
19.00. А так нельзя, все торго-
вые точки должны находить-
ся в равных условиях!

А вот в США, Китае и Ко-
рее не видят ничего неспра-
ведливого в том, что кто-то 
готов трудиться день и ночь, а 
кто-то нет. Хотите торговать 
круглосуточно - ваше право! 
Хотите работать в темное 
время суток без персонала - 
пожалуйста! Как раз вот этот-
то корейский опыт с ночным 
самообслуживанием покупа-
телей и решили перенести на 
родную почву руководители 
сети магазинов. Всего-то и 
нужно было - оснастить тор-
говые точки системой с до-
ступом по QR-коду, чтобы по-

купатели ночью могли сами 
заходить в них. Начали с двух 
магазинов - на ул. Челюскин-
ской, 13, и Сельскохозяйствен-
ной, 38, корп. 2. 

Жмите на кнопку
К вопросу о возможном 

воровстве: любой человек 
с улицы в это царство само-
обслуживания не попадет. 
Чтобы войти в круглосуточ-
ный магазин ночью, нужно 
скачать в телефон приложе-
ние соответствующей сети 
продуктовых магазинов. А 
для этого указать свои имя-
фамилию, номер мобильно-
го и другие персональные 
данные. Только после этого 
можно нажимать на кнопку 
рядом с дверью. 

Но просто так по звонку 
она не распахнется! Нажатие 
приведет к тому, что на уста-
новленном на входной двери 
планшете высветится QR-
код. Его нужно отсканиро-
вать в приложении магазина, 
установленном на телефоне, 
и вот тогда-то сезам и откро-
ется. Выбранные продукты 
можно будет оплатить на кас-
се самообслуживания по QR-

коду или банковской картой. 
А на выходе необходимо про-
сто нажать на кнопку рядом с 
дверью. Никаких QR-кодов 
сканировать уже не потребу-
ется. Но вас самих видеокаме-
ра обязательно отсканирует, 
даже не сомневайтесь! 

Покупатели положитель-
но оценили изменение ре-
жима работы магазинов. У 
них появилась возможность 
затариваться продуктами в 
любое время дня и ночи, а у 
торговой сети - новые клиен-
ты, возможность увеличить 
торговый оборот и заодно 
внедрить новые технологии. 
А что касается воровства… 
Где вы видели грабителя, ко-
торый сначала представляет-
ся хозяевам, сообщает адрес 
прописки и номер телефона, 
а потом приступает к своему 
черному делу? Так что ноч-
ных краж в торговых точках, 
участвующих в эксперимен-
те, практически не бывает.

Надо сказать, что полно-
ценные магазины самооб-
служивания без касс и касси-
ров - достаточно затратная 
история из-за необходимости 
внедрения в них большого ко-
личества смарт-технологий. 
Поэтому промежуточный ва-
риант, когда днем работают 
продавцы, а ночью магазин 
переходит на самообслужива-
ние, - более выгодный. Прав-
да, эксперты прогнозируют, 
что востребованы такие тор-
говые точки будут только в 
крупных городах, которые не 
спят по ночам. В городах по-
меньше жизнь более разме-
ренная, люди здесь забивают 
холодильник в светлое время 
суток, а по ночам спят. Так что 
эксперимент с ночным само-
обслуживанием имеет свои 
географические границы.

Анна Солодова

21.05
21.06 БЛИЗНЕЦЫ

23.11
21.12 СТРЕЛЕЦ

Финансовая ситуация у Близ-
нецов не будет сейчас отли-
чаться особой стабильностью. 
Однако вы преодолеете вре-
менные неурядицы и уже ско-
ро сможете себе позволить 
то, о чем сейчас даже боитесь 
мечтать. В четверг возможны 
большие денежные траты. В 
понедельник не переусерд-
ствуйте с инициативой.
Благоприятные дни - 17 и 18.
Неблагоприятные дни - 20 и 22.

Стрельцы в данный момент 
могут почувствовать себя не-
много ущемленными на рабо-
те. Вы тратите так много вре-
мени и энергии, но не слышите 
одобрения. Не переживайте, 
очень скоро вы получите при-
знание, которого заслужива-
ете! В четверг не торопите со-
бытия. Вторник посвятите ре-
шению финансовых вопросов.
Благоприятные дни - 16 и 18.
Неблагоприятные дни - 20 и 21.

21.03
20.04 ОВЕН

24.09
23.10 ВЕСЫ

21.04
20.05 ТЕЛЕЦ

24.10
22.11 СКОРПИОН

22.06
22.07 РАК

22.12
20.01 КОЗЕРОГ

23.07
23.08 ЛЕВ

21.01
19.02 ВОДОЛЕЙ

24.08
23.09 ДЕВА

20.02
20.03 РЫБЫ

Энергия Овнов бьет ключом. 
Время для укрепления связей 
и проявления любви и забо-
ты. Вселенная проецирует 
успокаивающую энергию, по-
старайтесь замедлить темп и 
цените маленькие радости в 
жизни. В выходные развейтесь 
с друзьями. Во вторник ждите 
выгодных предложений.

Благоприятные дни - 16 и 17.
Неблагоприятные дни - 19 и 21.

Тельцам рекомендуется не 
растрачивать себя впустую. 
Ваша незаменимость во всех 
вопросах жизни не пойдет в 
данный момент вам на поль-
зу! Распоряжайтесь временем 
мудро. В среду не переусерд-
ствуйте с инициативой, огра-
ничьте число поставленных 
целей. В пятницу займитесь 
спортом.
Благоприятные дни - 16 и 21.
Неблагоприятные дни - 17 и 20.

Раки могут почувствовать 
острую связь с окружающим 
миром. Осень - прекрасное 
время черпать энергию красо-
ты вокруг. Большинство отве-
тов, которые вы ищете, лежат 
на поверхности, стоит просто 
расслабиться. В среду будете 
уделять излишнее внимание 
своей внешности. Выходные 
посвятите культурному отдыху.
Благоприятные дни - 16 и 18.
Неблагоприятные дни - 19 и 22.

Львы в этот период рискуют 
неправильно истолковать теку-
щие события. Не принимайте 
все так эмоционально и близко 
к сердцу, это необязательно 
критика в ваш адрес, пробле-
ма может быть просто в вас! 
Выходные проведите в обще-
нии с приятными для вас людь-
ми. Будьте предусмотрительны 
к своему здоровью во вторник.
Благоприятные дни - 16 и 22.
Неблагоприятные дни - 19 и 20.

Девам необходимо спрятать 
подальше свою лень и обя-
зательно учитывать каждую 
мелочь. Ваш доход, здоровье 
и успех зависят от вашей тща-
тельности. В случае необхо-
димости пересмотрите свои 
планы и исправьте ошибки. В 
пятницу займитесь спортом. В 
понедельник будьте пунктуаль-
ными и тактичными.
Благоприятные дни - 16 и 21.
Неблагоприятные дни - 17 и 20.

В этот период энергетический 
потенциал у Весов будет не-
велик. Звезды рекомендуют 
вам сократить физическую 
активность, соблюдать тех-
нику безопасности и быть 
внимательнее на дорогах. В 
субботу почувствуете тягу к 
возвышенному, посетите вы-
ставку. Во вторник займитесь 
своей внешностью.
Благоприятные дни - 20 и 21.
Неблагоприятные дни - 17 и 19.

Чуткая интуиция и умение до-
говариваться сделают Скор-
пионов на этой неделе прак-
тически непобедимыми перед 
лицом любых жизненных не-
урядиц. В субботу благодаря 
звездному расположению бу-
дете самоуверенны и активны. 
Во вторник возможно недопо-
нимание с коллегами, избегай-
те споров.
Благоприятные дни - 16 и 18.
Неблагоприятные дни - 20 и 21.

Козероги не должны предска-
зывать ход событий на этой 
неделе. Они будут разворачи-
ваться не так, как вы ожидаете. 
На ваши плечи может лечь 
тяжелый груз: это могут быть 
дополнительная физическая 
нагрузка или стресс. В четверг 
вас могут вовлечь в интригу. 
В понедельник подписывайте 
важные документы.
Благоприятные дни - 18 и 19.
Неблагоприятные дни - 16 и 22.

Водолеям необходимо начать 
неделю с простой задачи. Не 
планируйте любые важные 
дела на вторую половину не-
дели: вам будет трудно конт-
ролировать свои и чужие по-
ступки. В субботу подготовь-
тесь к визиту старых друзей. 
Во вторник следите за своими 
высказываниями.

Благоприятные дни - 17 и 19.
Неблагоприятные дни - 20 и 22.

Рыбам следует избегать на 
этой неделе интенсивной ин-
теллектуальной деятельности, 
требующей большого ум-
ственного напряжения. Благо-
приятное время для работы по 
дому, ремонта, строительства. 
В среду проявите умеренность 
в еде. В воскресенье отправ-
ляйтесь с семьей на природу.

Благоприятные дни - 17 и 18.
Неблагоприятные дни - 16 и 19.

ОТ  ВИКТОРИИ  ЗВЕЗДНОЙПРОГНОЗ

16-22 
ОКТЯБРЯ 

19 октября - секстиль Меркурия и Плутона: благоприятный день для ведения дел в во-
просах страхования, завещаний и налогов. 20 октября - секстиль Венеры и Сатурна: не 
оставляйте ничего на волю случая, и хорошие решения в бизнесе вам гарантированы. В 
романтических связях будьте сегодня осторожны и сдержанны.21 октября - трин Вене-
ры и Нептуна: велика вероятность влюбиться с первого взгляда. Также этот аспект дарит 
вдохновение творческим личностям, раскрывает художественный талант.

АСТРОЛОГИЧЕСКИЙ

МАГАЗИН 
РАБОТАЕТ 
НОЧЬЮ
 И без продавцов!

LEG
IO

N
M

ED
IA



42(1608) 
16 октября 2024 года
www.mirnov.ru 23ОТДОХНИ!
1  2   3  4 5 6 7   8   9

   10         

      11       

 12    13   14      

15   16    17       

 18    19  20  21     

       

22  23   24   25   26  27  28   

      

 29  30   31 32     

33    34   35    36    37

    38      

39 40           

  41    42  43      

      

44  45      46 47         48

  49     

50   51   52     

       

  53   54     

55         

  56  57  58  59  

60           

  61        

62         63        

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Ткань из мериносовой пряжи. 7. «Фараон» в пира-
миде «МММ». 10. Веер – падишаха обмахивать. 11. Моллюск, обожающий 
сырость. 12. Монета в Карпатском государстве. 13. Чертежный прибор. 15. 
Вкусившая запретный плод. 16. Крюк для подвески шлюпок. 17. Душа по-
литической партии. 18. Один из верховных богов Индии. 19. Массированная 
пальба по цели. 22. Комната для детских развлечений. 25. Прическа казака. 
26. Родная земля ацтеков. 29. Отходы на молокозаводе. 31. Чемоданчик для 
чертежей. 33. Марина, короновавшаяся в Москве. 35. Старинная грузинская 
денежка. 36. Святой образ. 38. Сказочный жених лягушки. 39. Длинношеее 
розовое пернатое. 41. Марк, придумавший Тома Сойера. 42. Дозатор пода-
чи топлива. 44. Центр округа Колумбия в США. 47. Посещение выставочной 
галереи. 49. Имя актрисы Роговцевой. 50. Наиболее высокий женский голос. 
53. Жительница Тираны. 55. Уважаемый человек на Кавказе. 56. Артистиче-
ские покои. 60. Антипод ловеласа и донжуана. 61. Один из римских маги-
стратов. 62. Греческое имя прекрасной Иштар. 63. Стекло из недр вулкана.   
ПО ВЕРТИКАЛИ:  1. Игра «кто кого пересмотрит». 2. Первое из баранины у 
горцев. 3. Монета на Руси. 4. Тетя Соня нашей эстрады. 5. Ольга с ролью в 
«Крестоносце». 6. Плодово-хвойный парк в Крыму. 7. Студия на Воробьевых 
горах. 8. Свинцовые помощники продавца. 9. Крупнейший порт Японии. 14.  
Подросток – фанат мрачного образа. 20. Правильный подбор продуктов. 21. 
«…, давайте жить дружно!». 23. Забор из металлических ячеек. 24. «Рот» в 
семье. 27. Функция в тригонометрии. 28. Священник из обители. 30. Ита-
льянский плов. 32. Изучение внутренних органов. 34. Стальной наголовник 
воеводы. 37. Город с Тадж-Махалом. 40. Затертое пятно на штанине. 42. 
Кость в пальце. 43. Между челюстями. 45. «Жало» розы. 46. Богач, утопа-
ющий в роскоши. 47. Титул хазарского хана. 48. Сверхлегкий летательный 
аппарат. 50. Тростниковая сладость. 51. Ирина, продавщица из «Участка». 
52. Форма бетонной конструкции. 54. Трава – украшение болот. 57. Днев-
ное утешение для утробы. 58. Блок со штабом в Брюсселе. 59. Шар, который 
оседлал Мюнхгаузен.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Аванпост. 7. Кабарга. 10. Рыбаков. 11. Инфанта. 12. Лама. 13. Лю-
довик. 15. Тыл. 16. Вал. 17. Сечение. 18. «АББА». 19. Изворот. 22. Андрогин. 25. Чад. 26. 
Подарок. 29. Гавот. 31. Старр. 33. Стирка. 35. Авто. 36. Опоек. 38. Корж. 39. Околоток. 
41. Удел. 42. Бабариха. 44. Драндулет. 47. Балюстрада. 49. Ржа. 50. Траулер. 53. Саха-
рин. 55. Клиренс. 56. Уборная. 60. Рафинад. 61. Ориноко. 62. Кабачок. 63. Наглость. ПО 
ВЕРТИКАЛИ: 1. Аббатиса. 2. Аболла. 3. Облава. 4. Триллион. 5. Обед. 6. Шкив. 7. Квик-
степ. 8. Арабеска. 9. Академик. 14. Оно. 20. Вычитание. 21. Радист. 23. Давило. 24. Гага. 
27. Дорожка. 28. «Работница». 30. Вайкуле. 32. Ток. 34. Крокодил. 37. Кама. 40. Кадр. 
42. Балатон. 43. Бес. 45. Аза. 46. Треух. 47. Батыр. 48. Авиамодель. 50. Триктрак. 51. 
Уборщица. 52. Рассудок. 54. Акр. 57. Один. 58. Неон. 59. Ясон.
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ПОДПИСКУ НА ГАЗЕТУ
МОЖНО ОФОРМИТЬ
В ЛЮБОМ ПОЧТОВОМ
ОТДЕЛЕНИИ РФ

Подписной индекс 
газеты «Мир новостей» 
в каталоге «Почта России»

Также оформить подписку 
можно на сайте или по QR-коду
http://podpiska.pochta.ru
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Маленькая Нина зашнуровывает ботинки, 
взваливает на спину рюкзак. Говорит своему 
другу:

- Ладно, я пошла в школу. А ты сиди дома 
и радуйся, что ты кот.

- Мне для приготовления торта нужен все-
го один ингредиент - деньги. Я беру деньги, 
иду с ними в магазин - и получается торт.

- Я пробовал так готовить, но у меня конь-
як получается.



SELFDOCS VIZION («СЭЛФ-
ДОКС ВИЖН) - это инноваци-
онный аппарат для лечения 
офтальмоло гических болезней. 
Он не только успешно прошел 
клинические испытания1, но и 
разрешен к применению в 
домашних условиях! 
Теперь большинство 
проблем со зрени-
ем можно решить 
даже дома!

Что же это за 
технология, ко-
торая может ле-
чить такие страш-
ные болезни, как 
глаукома, частичная 
атрофия зрительного не-
рва и катаракта? Все секреты, 
конечно, никто не раскроет, но 
известно, что в ее основе лежит 
монохромная цветоимпульсная 
терапия. Исследования в этом 
направлении велись не один 
год. Но именно сейчас удалось 
совершить скачок вперед!

Новый уровень 
и хорошее зрение

Совместные усилия специ-
алистов научно-исследова-
тельских лабораторий страны 
и инженеров высокого уровня 
привели к открытию в мире 
офтальмологии! Благодаря 
уникальному сочетанию энер-
гетических импульсов и специ-
ально подобранным световым 
волнам разной длины у наших 
ученых получилось добиться 
просто невероятного! Совер-
шенно безболезненно и дей-
ственно лечить сложные глаз-
ные болезни!

Неудивительно, что это ме-
дицинское открытие вызвало 
интерес не только в России, но 
и за ее пределами. Эксперты 
полагают, что эта технология 
может стать новым стандартом 
в лечении заболеваний органов 
зрения по всему миру. Специ-
алисты утверждают, что данная 
разработка может помочь не 

только тем, кто страдает от раз-
личных заболеваний глаз, но 
и предотвратить их появление 
даже у тех, кто подвергается по-
вышенной нагрузке на зрение в 
современном цифровом мире. 

Еще недавно нам говори-
ли: «Не читайте много, 

не смотрите подол-
гу телевизор. По-
садите зрение!» 
С «СЭЛФДОКС 
ВИЖН» эти угро-
зы могут быть 
не страшны! До-

статочно уделить 
10-12 минут этому 

удивительному аппа-
рату, и чувствуется, как 

восстанавливается крово-
обращение глаз и уходит пере-
напряжение. А обновленная пи-
тательная жидкость прочищает 
протоки, и глазное давление 
приходит в норму. Больше нет 
жжения или ощущения, будто 
глаза наполнены песком. Зре-
ние - четкое, цвета - насыщен-
ные, словно после хорошего 
дождя. И все это возможно пря-
мо дома. 

Современные технологии 
спасают зрение

Можно сказать, что «СЭЛФ-
ДОКС ВИЖН» - это новинка в 
офтальмологии. Ведь в этом 
революционном аппарате ис-
пользованы современные 
технологии. Именно 
благодаря им до-
стигается мощное 
действие. С ним 
можно снизить 
глазное давле-
ние, восстановить 
зрительную функ-
цию и справиться 
с такими проблема-
ми, как начальная ка-
таракта, спазм аккомода-
ции, и другими недугами.

Его энергетические импуль-
сы легко проникают в глубину 
тканей, стимулируя их восста-
новление и активизацию про-

цессов регенерации. Пред-
ставьте, еще недавно перед 
глазами была плотная пелена, а 
спустя всего месяц лечения мир 
виден четко и ясно. Наконец-то 
можно вернуться к полноцен-
ной жизни, наслаждаясь ярки-
ми красками и четким зрением.

Эта разработка - настоящий 
помощник в лечении глазных 
заболеваний. Технологии бу-
дущего уже здесь, нужно толь-
ко воспользоваться ими. Ведь 
каждый день, с плохим зрением 
может быть неприятным и даже 
опасным. Благодаря аппара-
ту можно забыть о постоянной 
усталости глаз. Зрение стано-
вится ясным и острым, и снова 
можно наслаждаться красотой 
мира вокруг. И это не просто 
технологический прорыв, а но-
вая надежда для тех, кто стра-
дает от проблем со зрением.

Лечение зрения 
на клеточном уровне

Основным пре-
имуществом аппа-

рата «СЭЛФДОКС 
ВИЖН» являет-
ся его высокая 
действенность. 
С помощью спе-
циальных цвето-

вых импульсов, 
п е р е д а в а е м ы х 

непосредственно в 
глазные ткани, он вос-

станавливает зрение на кле-
точном уровне. И это не просто 
слова, ведь аппарат успешно 
прошел клинические испыта-
ния, получив статус медицин-

ского изделия. Теперь 
можно испытать на себе 
надежный, проверенный 
аппарат для лечения и 
профилактики большин-
ства проблем со зрением.

Только посмотрите на пока-
зания к применению!
• Комплексное лечение и про-
филактика офтальмологических 
заболеваний:
•  глаукома;
•  катаракта;
•  атрофия зрительного нерва; 
•  близорукость (миопия);
•  дистрофия сетчатки;
•  астигматизм;
•  спазм аккомодации;
•  астенопия (зрительная уста-
лость).

Столько проблем со зрением, 
а главное - их можно решить! Са-
мое интересное, что способно-
сти аппарата гораздо шире. Во 
время исследований оказалось, 
что он налаживает сон, настрое-
ние и даже помогает при голов-
ной боли, вызванной эмоцио-
нальной и умственной нагруз-
кой. Только вообразите: лечите 
зрение, а попутно налаживаются 
сон, настроение и общее само-
чувствие! Просто фантастика!

Особенности 
SELFDOCS VIZION 

(«СЭЛФДОКС ВИЖН»):
•  инновационная техноло-
гия;
•  17 лечебных программ;
•  простая инструкция на 
русском языке;
•  современный дизайн и 
материалы корпуса;
•  является медицинским 
изделием, прошел клиниче-

ские испытания и разрешен к 
домашнему применению;
•  можно лечиться всей се-
мьей.

Ваше зрение - 
в Ваших руках

Стоит ли медлить? Ведь упу-
щенное время никто не вер-
нет. Спасайте свои глаза! Тем 
более что сейчас может быть 
достаточно всего нескольких 
сеансов цветоимпульсной те-
рапии, чтобы видеть яснее. 

Сегодня есть возможность 
восстановить зрение с удиви-
тельным аппаратом «СЭЛФ-
ДОКС ВИЖН»! Он может по-
мочь избавиться от проблем 
со зрением. С ним забота о 
зрении стала доступной и ком-
фортной.

Позвоните по бесплатной 
федеральной линии. Бесплат-
ная консультация и доставка 
гарантированы*. Не упустите 
возможность стать обладате-
лем этого удивительного ап-
парата и вернуть ясное зре-
ние! Позаботьтесь о зрении 
уже сейчас! Звоните и заказы-
вайте!

ЗРЕНИЕ МОЖНО СПАСТИ 
С ПОМОЩЬЮ НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ!

ИП Епифанова Татьяна Владимировна, ОГРНИП 306730205900051. Результаты могут отличаться. Доставка АО «Почта России» или курьером до двери. Оплата при получении. 1Протокол клинических испытаний от 24 декабря 2021 
года. *Акция действует с 16.10.2024 г. по 16.11.2024 г. Информацию об организаторе такого мероприятия, о правилах его проведения, количестве призов или выигрышей по результатам такого мероприятия, сроках, месте и порядке 
их получения уточняйте у оператора. Реклама.

ПРИХОДИТЕ НА ВЫСТАВКУ-ПРОДАЖУ ТОВАРОВ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ 0+

17 
ЛЕЧЕБНЫХ 

ПРОГРАММ! 

ФИЗИОТЕРАПИЯ 
ВЫСОКОГО 

УРОВНЯ 
В ДОМАШНИХ 

УСЛОВИЯХ!

ЛУЧШАЯ ЦЕНА ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ!*

ЗВОНИТЕ ПРЯМО СЕЙЧАС
8 (800) 777-95-83

БЕСПЛАТНАЯ  ДОСТАВКА!*
WWW.PRODEX.RU  

Удалить один глаз, чтобы спасти другой! Как Вам такое предложение? Лично у 
меня просто волосы встали дыбом! Мы с мужем долго стояли, обнявшись и плача. 
Это просто не укладывалось в голове. Неужели нет других вариантов? Я решила 
искать!

Читала научные статьи, общалась со специалистами. Отчаяние дошло до той точ-
ки, когда готов ухватиться даже за соломинку. Решение нашлось неожиданно. 

Как сейчас помню, медицинская выставка в Москве. Стоит огромная толпа лю-
дей (как оказалось, в очереди за здоровьем). Я тоже пристроилась. Жемчужиной 
презентации был совершенно новый аппарат для зрения SELFDOCS VIZION («СЭЛФ-
ДОКС ВИЖН»).

Зрение мужа спасено, а с ним и наша привычная жизнь! 

20 октября ВОЛОГДА ДК Подшипникового завода, ул. Ленинградская, д. 89 9.00-10.00
21 октября СЕВЕРОДВИНСК Дворец молодежи «Строитель», пр-кт Ленина, д. 47 9.00-11.00
22 октября СЫКТЫВКАР ДК «Строитель», ул. Клары Цеткин, д. 80 9.00-11.00

23 октября КИРОВ
Аптека «ЭКОНА», ул. Щорса, д. 51 9.00-10.30
Аптека «Фармаимпекс», ул. Карла Маркса, д. 24 11.00-12.00

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ ПОДДЕЛОК!
Специальная защитная 
голограмма на упаковке - 
это 100%-ная гарантия, что 
Вы приобрели настоящий 
медицинский аппарат! 
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